
      

  

  

Sabesp ficará 
mais 30 anos 

em Pinhal 
CIDADE - Foi assinado nes- 

ta quarta-feira (18) em São 

Paulo, pelo Prefeito o Eng.º 

Dr. Paulo Klinger Costa o con- 

trato de renovação dos servi- 

ços da SABESP em nossa ci- 

dade por mais 30 anos de 

manutenção aos Serviços de 

Manutenção e Tratamento de 

Água e Esgotos. 
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Paulo Klinger 
participa de 

audiência com 

o Ministro do 

Turismo 
Estiveram presentes na 

cidade de Americana, SP, no 

último dia 16 de março, o Pre- 

feito Municipal, Paulo Klinger 

Costa, acompanhado do Dire- 

tor de Cultura e Turismo, Lu- 

ciano Belcuore, oportunidade 

em que participaram de audi- 

ência especial com o Ministro 

do Turismo, Luiz Barretto. 
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Mulher é 

encontrada 

morta na zona 

rural e marido 

é suspeito 
do crime 
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Com o período 
de estiagem, 
tapa-buracos 

começa na 

cidade 
Aproveitando o período 

de estiagem das chuvas, a 

Prefeitura Municipal retornou 

às atividades de tapa-buracos 

em todo o município. 
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us de 

uerra é 
doado para 

o Tiro de 

Guerra de 
Pinhal 
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Pinhal ganha 

mais um ônibus 

escolar 
Página AS 

Construtoras fazem visitas 

técnicas para diversas 

obras em Pinhal 

- CINHIAME VS QU COM.BR 
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Cientistas descobrem método capaz de 
matar cédulas cancerígenas 

MEDICINA - Nova 

técnica promete ser menos 

agressiva que métodos tra- 

dicionais de “quimio” e ra- 

dioterapia. Cientistas da 

Universidade de Harvard 

divulgaram o estudo nesta 

quarta-feira (17), que reve- 

la: é possível bloquear o 

gene causador de tumores 

e desencadear o envelheci- 

mento das células cancerí- 

genas. Em vez de matar os * 

doentes com drogas tóxi- 

cas, como na quimioterapia, 

é possível bloquear a ação 

do gene SKp2. Processo 

denominado de senescência 

culmina na morte celular. 
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Um incêndio na noite de ontem em gleba de terra localiza- 

do na avenida Washington Luiz, em frente à redação do Pinhal 

News, por volta das 19h15, trouxe apreensão a quem passava 

  

pelo local. Havia um caminhão quebrado bem próximo às cha- 

mas, que também estavam bem próximas da fiação elétrica. Um 

posto de combustíveis também estava próximo às chamas. 

  

“Cargos de confiança” na administração 
pública: a verdade dos fatos Página B4 

  

Crescer no Campo promove: 
Programa Jovem Rurbano 

Análises e publicações re- 

centes sobre Educação indicam 

que, os mais altos índices de vul- 

nerabilidade Social — IVS - es- 

tão diretamente relacionados aos. 

jovens em idade escolar equiva- 

lente ao Ensino Médio. 
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Mercado para cuidador 

de idosos está em alta 
Página B2 
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Eleições à porta, 
candidatos na rua 
POLÍTICA — Faltam 197 
dias para a Eleição 2010, em 

3 de outubro, e os principais 

protagonistas do Pleito já mo- 

vimentam as suas peças. 

Como a legislação eleitoral 

exige, ninguém fala em can- 

didatura abertamente ou pede: 

votos do eleitor. Mas nos bas- 

tidores todos já se articulam. 

Até começar o período elei- 

toral de fato, em 5 de Julho, a 

ordem é se mostrar na mídia 

e tentar solidificar acordos 

importantes. Esta.deve ser a 

eleição mais disputadados úl- 

timos anos, por isso é bom pi- 

sar no acelerador desde cedo. 
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Supermercados 
prontos para a 

Páscoa 
CIDADE - Se dias atrás as 
bebidas enchiam as pratelei- 

ras dos Supermercados, a 

partir de agora, os produtos 

típicos da Páscoa entram 

em cena. Bacalhau, pesca- 

dos, azeites e vinhos já po- 

dem ser encontrados nas 

gôndolas de todos os super- 

mercados da cidade. Como 

de costume, a grande apos- 

ta para a data é na venda 

de Ovos de Páscoa. 
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Oposição agora 

convoca Vaccari na 

CPI das ONGs 
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EDITORIAL   

INSUBSTITUÍVEL Por que tantos “cargos de confiança” na administração publica? 

      

o) 
Poa 

  

  

  

   

     

  

Por Luiz Alvares 

Rodriguez 

Diretor 
Comercial da Qualisack 

Um erro muito comum é achar 

“que só você pode dar conta de tudo, 

“que ninguém mais é capaz de fazer o 

seu trabalho. Muitas vezes as pesso- 

as fazem isso na ilusão de que estão 

criando uma espécie de reserva parti- 

cular de mercado. E pensam: “Se eu 

me tornar insubstituível, então nunca 

serei demitido”. Mas na prática não é 

bem assim. Seu chefe pode achar que 

você está tão “viciado” em um deter- 

- minado modo de agir que não é mais 

capaz de buscar novos caminhos e so- 

“ luções. E, se for assim, ele não hesi- 
“tará em substituí-lo por alguém que re- 

presente uma promessa de renovação 

ga empresa. Por outro lado, se 

você é for mesmo iderado insubs- 

tituível, será que isso é realmente uma 

vantagem? Conheço uma pessoa a 

respeito da qual os superiores costu- 

mavam dizer: “Fulano é muito bom no 

que faz. Só ele pode dar conta desse 

serviço”. O problema é que ele pas- 

sou anos e anos na mesma função, 

sem jamais ser promovido. Se o pro- 

movessem, como é que iriam arranjar 

alguém que pudesse fazer tão bem o 

que ele fazia? A solução para esse di-. 

lema é não se acomodar e não agir 

com mesquinhez. Se você obtém bons 

resultados, trate de obter resultados 

Pinhal News semanário regional publica 

nesta edição importante matéria a partir de da- 

dos e informações disponíveis em diversos seg- 

mentos da rede mundial de computadores sob 

o tema da “Administração Municipal”, e quan- 

do o assunto chega aos cargos dos agentes po- 

líticos, é estarrecedor a constatação das aber- 

rações cometidas em nome da governabilida- 

de, quando se trata de “cargos de confiança”. 

Chamamos a atenção de nossos leitor, assi- 

nantes e parceiros sobre a interessante matéria, 

onde convidamos a todos a promoverem uma sé- 

“ria reflexão sobre a realidade pinhalense na ad- 

Sao publica municipal a cerca dos cargos 
  excelentes. C. conheci- 

mento com seus colaboradores e in- 

centive-os a melhorar cada vez mais. 

Não se aferre apenas às característi- 

cas de um bom funcionário: em vez 

disso, trate de incorporar, também, as 

características de um líder. Essa é a 

melhor maneira de crescer profissio- 

nalmente. E de evitar a armadilha do 
' E imível? 
  

E ILLYCAFÉ 
preg; 

k E A torrefadora italiana illycaffê vai montar uma subsidiária no Brasil, 

a partir de junho deste ano. “Decidimos abrir nossa própria estrutura 

porque o País é promissor, graças ao desenvolvimento da economia”, 

“informa o presidente da empresa, Andrea Illy. Segundo ele, a torrefado- 

ra tem por conduta instalar filiais apenas em casos raros, em mercados 

“estratégicos. 
x 

“O Brasil é importante porque é o maior produtor e expor- 

tador de café e, em breve, será o maior consumidor de café do mundo”, 

Rd A os Estados Unidos, esclarece. 

QUALIDADE MÍNIMA 

A Empresa Baiana de Alimentos (Ebal) é a primeira rede vare- 

jista do Brasil a exigir qualidade mínima recomendável do café torra- 

do ou moído que adquire para distribuição e comercialização nas 293 

Jojas E Ea do Povo. 

FUNRURAL 
- Produtores « de soja e exportadores de café conseguiram liminares na 

“Justiça, nos últimos dias, para suspender o recolhimento do Funrural. Our. 

gumento é que a cobrança é inconstitucional. O Funrural é uma contribuição 

destinada à previdência social e que é cobrada em cima da venda de todos 

os PCs agrícolas. Na média, a taxa é de 2,5% no valor do produto. ae 

d   fé, a ibui recolhida pela ti ou pel p) 
descontada do produtor e repassada ao governo. 

ARGENTINA 

Nos últimos anos, o negócio de café na Argentina vem atraindo marcas 

internacionais, como Nespresso (da | Nestlé) e,   

Starbucks. Agora, chegou à vez da italiana illycaffe, que se propõe a lutar 

por novos nichos de mercado e negociará com empresários locais para ins- 

talar sua cadeia de cafeterias premium através de franquias 

CONAB 

Nacional de A   da em 143,95 milhões de tone- 

A safra de átia 2009/10 Ro no último dia 9 pela Companhia 

(Conab i 
ladas. O resultado do sexto levantamento do ano continua como o segundo 

melhor da história e 6,5% superior às 135,13 milhões de toneladas da última 

temporada. Está, ainda, 0,6% acima da divulgada no mês passado (143,09 

milhões de toneladas). O recorde da produção foi do ciclo 2007/08, que 

chegou a 144,1 milhões de toneladas. 

SANTA CLARA COMPRA FRISCO 

Integrante do portfólio da Unilever há 11 anos, a marca Frisco não 

era destino de investimentos da empresa desde sua aquisição e pratica- 

mente havia desaparecido do mercado. No ano passado, a empresa de 

café Santa Clara, com forte presença no Nordeste, em Minas Gerais e 

no Rio de Janeiro, assumiu as operações da marca. Uma fábrica com 

capacidade para produzir 600 toneladas de refresco por ano foi aberta. 

A Santa Clara investirá em torno de 15 milhões de reais em marketing. 

Uma das ações é o patrocínio do quadro Soletrando, do programa Cal- 

deirão do Huck na TV Globo 

FRASES FAMOSAS 

“O homem começa a envelhecer quando as lamentações começam a 

tomar o lugar dos sonhos.” John Barrymore. 

  

  

Bar e Restaurante" 

AVENIDA 
“O MELHOR TREVIAL DE PINHAL” 
FAZEMOS ENTREGAS DE MARMITEX 

  

ça e seus ocupantes, visto que recente- 

mente foram criados alguns novos cargos nesta 

modalidade “confiança”, que justifica o injustifi- 

cável, ou seja, nem sempre há critérios técnicos 

na ocupação dos mesmos. 

Não pretendemos nem queremos criar po- 

lemica, apenas e tão somente, ponderar uma 

oportuna reflexão sobre a real necessidade da 

criação de mais cargos de confiança no atual 

momento em que vivemos, e ainda mais, não se 

trata de criar um “caça aos hereges” como em 

tempos de inquisição, de modo a buscar quem 

são os ocupantes dos mesmos cargos, e puni- 

los, nem muito menos, julgáos, mas apenas 

refletir, e quem sabe perguntar se cumprem o 

papel a que foram conclamados. 

ção para a condução dos votos? E mais: coinci- 
dência apenas?, ou simplesmente, qualquer seme- 

lhança seria mera coincidência mesmo? 

Notemos um comentário com autoridade de 

um ialista na área de ção pública, 

quando comenta sobre “cargos de confiança”. 

O Professor José Luiz Pagnussat, da Escola 

Nacional de administração Pública de Brasília, 

assim se manifestou sobre os cargos de confian- 

ça em prática rotineiro no país: 
“É um exagero, sem Qúvida. Mas o pior não 

é o aspecto moral ou comportamental”, adver- 

te o professor Pagnussat. E continua: “O maior 

preço que se paga é que, cada vez que se troca 

um chefe, grande parte da equipe é mudada, e 

essa alta rotatividade atrapalha a execução de 

políticas de médio ou longo prazo. O resultado 

é a ineficiência”. Como comparação, ele conta 

que, quando se troca um governo num regime 
parlamentarista europeu, não se mudam mais do 

que 50 cargos, normalmente. ; 

No caso do município não há tanto este pro- 

blema. Mas o problema é realmente de aspecto 

  

moral e técnico: seus ocupantes são realmente ap- 

tos para ocupar tais cargos? Se não o são, então, 

por que estão no cargo de confiança? Com a pala- 

vra as ligação ger dão política às 
um barulho di f 

Muito o o Euro de Confiança no Serviço 

Público não seja necessariamente sinônimo de in- 

  

  

    Apenas e tão somente, repetimos, desej 

que os cidadãos e cidadãs pinhalenses sejam co- 

municados e de modo claro e muito trá 

a Bo Enio, avisãoque 

predc di   
individual defidelidade A b 
  

sobre a real necessidade de tais cargos, e por que 

razão foram criados logo após um episódio cru- 

cial para a administração municipal, quando da 

ocasião da votação do processo de cassação do 

alcaide, no crime ambiental determinado pelo Juiz. 

de Direito em questão. Que se responda a per- 

  p Ip 
feitor, e não a confiabilidade e os princípios éticos 

no trato de assuntos do interesse público. 

Daqui para frente a reflexão fica por conta 

do eleitor pinhalense que se “aposta” na sua indi- 

ferença, ignorância, e incapacidade de mobiliza- 

so: portanto, tudo pode ficar do mesmo jeito! 

  gunta que não pode calar: houve alguma negocia- pelos menos, por ora. 
E 2012 me OI 

  

   

OPINIÃO do DEPUTADO 

Água: preservar para não Ste 
  

Por Arnaldo 

Jardim 

Deputado Federal 
PPS 

  
O Dia Internacional da 

(22 de março) é o momento para re- 

fletir sobre com o poder público, o 

setor produtivo e a sociedade tratam 

a gestão dos nossos recursos hídri- 

cos. Temos o privilégio de concen- 

trar 11,6% de toda a água potável do 

planeta, só que vivemos num pano- 

rama de escassez global, sendo fun- 

damental estabelecermos políticas 

gua 

públicas para um uso mais racional 

deste recurso natural finito e indis- 

pensável para a vida. 

O Atlas de Abastecimento Ur- 

bano de Água, estudo coordenado 

pela Agência Nacional das Águas — 

ANA, revela as precárias condições 

dos iais e dos si de pro- 

tadual e entidades da socied: il humano,   

organizada. Trata-se de uma iniciati- 

va inovadora de compartilhar respon- 

sabilidades e descentralizar as ações 

em torno da preservação dos nossos 

recursos hídricos, que está sendo 

implantada em todo o País. 

Assim como, presidi a comissão 

especial encarregada de apresentar 

a Política Nacional de Resíduos Sóli- 

dos (PNRS), recém aprovada pela 

Câmara dos Deputados, que vai se 

somar a Lei de Saneamento Básico, 
SRB ra 
  g: 
e estimular o uso racional dos nossos 

recursos hídricos. Como, por exem- 

plo, fomentar o reúso da água e a cap- 

tação de água pluvial, formas efici- 

entes, porém ainda pouco exploradas, 

capazes de delinear novas diretrizes 

no processo de produção industrial, 

cquilitisoo civil, poupando água para 

  

dução de água em 2.965 municípios, 

revelando que em 1.896, ou sie 64% 

há a de i 

o e o uso humano. 

Intrinsecamente ligado a ques- 

tão da á foeuao reside o desafio de uni- 
  

prioritários em água que totalizam R$ 

18,2 bilhões. Além disso, 1.517 muni- 

cípios requerem investimentos em tra- 

tamento e coleta de esgoto que so- 

mam R$ 23 bilhões. Todos estes in- 

vestimentos necessitam ser feitos até 

2015 para que o abastecimento não 

seja comprometido nestas localidades. 

Isso exige um esforço conjunto, 

articulado e descentralizado da União, 

Estados e Municípios. Falo com a ex- 

periência de, ainda como deputado 

estadual, ter sido relator do antepro- 

jeto que introduziu o conceito de ba- 

cias hidrográficas como critério de 

organização político-territorial, na 

nossa Constituição Estadual, em 1989. 

Hidrográficas formados por um co- 

  e) , com 
Pp 

de prefeituras, órgãos do governo es- 

do básico. 

O governo já sabe o quanto precisa 

gastar, os médicos já conhecem a 

pressão que ela exerce sobre a rede 

hospitalar, os técnicos já detêm o co- 

nhecimento e a tecnologia necessá- 

rios. Entretanto, os investimentos na 

área estão aquém do necessário. 

No ano passado, também tive a 

oportunidade, de ser um dos repre- 

sentantes do Congresso Nacional no 

V Fórum Mundial da Água, organiza- 

do pelo Conselho Mundial da Água e o 

Governo da Turquia. Lá pude consta- 

tar diferentes experiências internacio- 

nais, no sentido de proporcionar uma 

abordagem mais profunda e global 

acerca dos desafios e das ações que 
: E Hoje, no Estado de São Paulo, precisam ser adotadas em relação à | sarvs- Meoêica Comunicação io 

Av. Washington Luiz, 250 dispomos de 21 Comitês de Bacias — preservação dos recursos hídricos ea | Mrasmia DE Cep: 7054800000 
dio 

garantia do acesso à água potável. 

Geração de energia, agropetu- 

ária, produção industrial, consumo 

saúde pública, 

todos estes aspectos precisam ser con- 

siderados quanto falamos em conser- 

vação, gerenciamento e uso racional 

dos nossos recursos hídricos. A pró- 

pria Declaração Universal dos Direi- 

tos da Água estabelece premissas 

como “racionalidade, precaução e par- 

cimônia” como uma “herança de nos- 

sos predecessores e, sobretudo, um 

empréstimo aos nossos sucessores”. 
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Política & Economia | 

- Oposição agora convoca Vaccari na CPI das ONGs 
Pelo segundo dia 

Pelo segundo dia conse- 

cutivo, a oposição aproveitou- 

se de um cochilo da base go- 

vernista no Senado e conse- 

guiu aprovar, desta vez na 

CPI das ONGs, a convoca- 

ção do tesoureiro do PT e 

ex-presidente da Cooperati- 

va Habitacional dos Bancá- 

rios de São Paulo (Bancoop) 

João Vaccari Neto. 

A CPI aprovou ainda 

convites para que prestem 

depoimento o promotor José 

Carlos Blat, que investiga su- 

postos desvios na Bancoop, o 

doleiro Lúcio Bolonha Funaro 

  p 

e Hélio Malheiro, irmão de 

Luiz Eduardo Malheiro, ex- 

presidente da cooperativa 

que morreu em novembro de 

2004, vítima de acidente de 

carro em Pernambuco. 

Ao Ministério Público, 

em 2008, Hélio relatou que 6 

irmão lhe contou sobre pres- 

são política que sofria e que 

fora obrigado a entregar di- 

nheiro da cooperativa para 

campanhas do PT. 

Os depoimentos de Blat 

é Vaccari foram malfPados 

para terça-feira. Os outros 

ainda não têm uma data fe- 

pinhalnews Quol.com.br 

  

x Ee    Pi 

p i descuido governista para manter escândalo da Bancoop em evidência 

chada, mas a ideia é que Articulação o relator da CPI, senador Iná- Assunto grave 

sejam realizados em dias Para aprovar os reque- cio Arruda (PC do B-CE), da Questionado sobre 'o fato 

separados. rimentos ontem, a oposição se | base do governo, participa- de o caso Bancoop não “estar 

Blat não decidiu se acei- | articulou na véspera, quando va, na sala ao lado, da ses- — diretamente relacionado ao tema 

tao convite para ir à CPI. A - também obteve vitórianaCo- são da Comissão de Rela- da comissão parlamentar de in- 

colegas de promotoria ele 

tem dito que as informações 

que colheu ao longo de qua- 

se três anos de investigação 

estão nos autos. 

Há duas semanas, o pro- 

motor requereu a quebra do 

sigilo bancário e fiscal de Vac- 

cari. A Justiça, porém, pediu 

ao promotor que explique com 

precisão o que apura contra o 

tesoureiro do PT. 

Piso Salarial Regional de R$ 560 
começa a valer a partir de abril 
O governador José Ser- 

ra sancionou dia 17 a lei 

13.983, aprovada pela Assem- 

bleia Legislatica de São Pau- 

lo (Alesp) em 10 de março de 

2010, que reajusta os pisos 

salariais do Estado em R$ 

560, R$ 570 e R$ 580 e deter- 

mina o início de vigência par: 

1º de abril. é 

A proposta de aumento 

do Piso Regional foi feita por 

meio dó projeto de lei, enca- 

minhado em 9 de fevereiro à 

Alesp. Os índices de reajuste 

aplicados foram de 10,89% 

para a primeira faixa salarial, 

7,55% para a segunda e 

6,42% para a terceira. 

“A política do governo 

de São Paulo é elevar sempre: 

o piso da primeira faixa, que é 

onde está localizada a grande 

maioria dos trabalhadores que 

não são beneficiados por acor- 

dos coletivos. É um incentivo 

ao trabalhador paulista. Ao 

perceber que não houve qual- 

quer movimento em direção à 

informalidade, concluímos que 

o objetivo almejado foi alcan- 

gado: permitir um acréscimo 

na renda dos trabalhadores 

sem prejuízo da preservação 

da capacidade econômica dos 

empregadores”, ressalta o se- 

cretário estadual do Emprego 

e Relações do Trabalho, Gui- 

lherme Afif Domingos. 

Os novos valores foram 

estabelecidos de acordo com 

grupos de ocupação. Os pisos 

beneficiam, com remuneração 

acima do salário mínimo nacio- 

nal (R$ 510), os trabalhadores 

da iniciativa privada que não 

possuem piso salarial definido 

por lei federal, convenção ou 

acordo coletivo de trabalho. No 

total são 105 ocupações. 

A estimativa é de que 

cerca de 1,4 milhão de traba- 

lhadores sejam benéficiados 

apenas na primeira faixa. 

"Palestinos querem Lula como 
secretário-geral da ONU 

O porta-voz da Presidên- 

cia palestina, Mohamed 

Edwan, afirmou nesta quarta- 

feira que espera que o presi- 

dente Luiz Inácio Lula da Sil- 
va seja o próximo secretário- 

geral da Organização das Na- 

ções Unidas, cargo que atual- 

mente é ocupado pelo sul-co- 

reano Ban Ki-moon. 

Durante a visita do pre- 

sidente Lula a Ramallah, na 

Cisjordânia, o porta-voz do 

presidente palestino, Mah- 

moud Abbas, disse à BBC 

Brasil que "vemos o presiden- 

te Lula como nosso irmão". 

"Achamos que ele pode- 

ria ser um ótimo secretário- 

geral da ONU, pois é um ho- 

mem de paz e de diálogo e sabe 

negociar de maneira inteligen- 

te e admirável", disse Edwan. 

"O próprio presidente 

Abbas também pensa assim", 

acrescentou o porta-voz. 

Durante a inauguração 

da Rua Brasil em Ramallah, 
os palestinos presentes aplau- 

diram de pé o presidente bra- 

sileiro e gritaram "Viva Lula!". 

Para o primeiro-ministro 

palestino, Salam Fayad, que 

falou ao lado de Lula, "mui- 

tos dos que aplaudiram não 

entendem português, mas o 

presidente Lula fala uma lín- 

gua universal, que todos en- 

tendem". 

Sugestão 

O palestino brasileiro Ja- 

mil Abu Fara, de 26 anos e 

habitante da cidade de He- 

bron, estava na cerimônia e 

levantava um cartaz com os 

dizeres: "O Brasil está em nos- 

sos corações". 

Abu Fara é um dos 5.000 

palestinos de cidadania brasileira 

que moram na Cisjordânia. 

De acordo com o embai- 

xador palestino no Eri, 

Ibrahim Al Zeben, também 

presente no evento, o número 

de palestinos moradores do 

Brasil é de cerca de 50 mil. 

Para o i 

missão de Direitos Humanos 

do Senado, com a aprovação 

de convite para depoimento de 

Vaccari, Blat, Funaro e Pedro 

* Dallari, advogado da Banco- 

ções Exteriores. A oposição 

negou manobra e falou em 

negligência do governo. 

quérito, Heráclito disse que o 

assunto é grave. "As pessoas 

colocaram as poupanças de 
  

nha sessão. O governo foi ne- 
d 

  op. Dallari nega i ] 

des na gestão da cooperativa. 

Com a Casa esvaziada, 

os requerimentos foram apro- 

vados com apenas seis assi- 

naturas. Enquanto os senado- 

res aprovavam a convocação, 

gligente", di presid 

CPI, Heráclito Fortes (DEM- 

PD. "A CPI estava na UTI, em 

coma, e agora acordou. Todo 

mundo sabia que isso podia 

acontecer, já que está prorro- 

gada até setembro." 

uas vid: Bancoop, cujo ga- 

roto-propaganda em 1999 era o 

presidente Luiz Inácio Lula da 

Silva", argurhentou o senador. 

Para Inácio Arruda, a, 

oposição "tomou o céu de 

assalto". Mas, segundo ele, 

não é o caso de o governo 

tentar reverter. 

Santander ingressa no mercado 

de cartões de Redecard e Cielo 
O Santander Brasil anun- 

ciou nesta quinta-feira um ser- 

viço unificado de conta cor- 

rente que permite a empre- 

sas receber créditos de car- 

tões das bandeiras Visa e 

MasterCard, ingressando em 

território operado por Rede- 

card e Cielo. A tecnologia 

reúne em um mesmo pacote 

produtos e serviços financei- 

ros oferecidos pelo Santan- 

der e os serviços de afilia- 

ção e credenciamento de es- 

tabelecimentos comerciais 

para aceitação de cartões de 

crédito e/ou débito. 

O serviço foi lançado em 

parceria com a empresa ga- 

úcha de processamento de 

transações eletrônicas de 

pagamento GetNet, com 

quem o banco espanhol vi- 

nha negociando há meses 

sobre o produto. 

participação de 10 por cen- 

to no volume de transações 

do mercado brasileiro de 

cartões em 2012. 

Em 2010, segundo esti- 

mativas do banco, o mercado 

brasileiro de cartões, incluin- 

do crédito e débito, vai che- 

gar a 402 milhões de plásticos, 

um crescimento de 8,9 por 

cento sobre 2009. Enquanto 

isso, O do setor   Segundo ap ç 

do banco sobre o serviço, o 

objetivo do Santander é ter 
somará 467 bilhões de reais, 

ante, 385 bilhões em 2009. 
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Av. Dr. João Batista-de Almeida Barbosa, 80 - Jd São Marcos 

São João da Boa Vista - SP - Fone: (19) 3635-2000 

   
  

  

  

  

  

  

    
  

palestinos brasileiros "podem 

ser uma ponte para estreitar 

os laços entre o povo brasilei- 
ro e o povo palestino". 

  

  

  

  

  

ainda concordar com o de- 

sejo do porta-voz da Pre- 

sidência palestina de que 

Lula se torne secretário-ge- 

ral da ONU. 

"O presidente Lula de- 

ECOSPORT 4X1.6 04/05 |6 PRATA AC/DH/TRIO/FN/APOIO DE CABEÇA TRASEIRO/ALARME. 

ECOSPORT4X1S XLS 0506 B PRATA UTRIO/FN/APOIO DE CABEÇA TRASEI 

FIESTA 4X1.0 HATCH 06/07 B PRETO | At. 

FIESTA 4X1.0 (HATCH (0505 6 [AZUL |V NIDTILTIAPOIO DE CABEÇA TRASEIRO. 

FIESTA 4X1.0 HATCH 0708 B PRATA VNIDTA NA COR/APOIO CABEÇA TRAS. 

FIESTASKIS MATCH 0505 8 PRATA VNIDTATITEALARMEAPOIO DE CABEÇATRASEIRO. | 
os FIESTA 2X1.0 eL 0101 6 PRETO VyDTAT. 

KAZx1O endura 9788 G VINHO Y. NA COR. 

FIESTA 4X1.6 HATCH 07/08 B PRETO DHVE/TE/DT/LT/APOIO DE CABEÇA TRASEIRO. 

RANGER 2X40 CS XL 9797 G PRATA ACIDHTEI. 

FOCUS 4X 18 HATCH 00/01 G CINZA | DH/DTILTICD ORIGINALIAPOIO DE CABEÇA TRASEIRO. 

afirmou COURIER2X1S LL 06/07 G PRETO VYiPi DE CAÇAMBA. É 

COURIER2X16 L 0506 G BRANCA V.N/PROTETOR DE CAÇAMBA. 

COURIERZXIS LL 06/06 G PRATA ACIPROTETOR DE CAÇAMBA. 

COURIERZXI,S LO 07/08 B PRATA AC/DHVETE/PROTETOR DE CAÇAMBA. 

ESCCORT2X18  GLXI 9696 6 T 

ESCORT SW4X18 GL 9708 G CINZA AC/DH/TE/KIT GAS/ 

monstrou ser um estadista 

muito importante, de estatura 

internacional", afirmou. 

Questionado sobre a pro- 

posta dos palestinos, o asses- 

sor da Presidência para Assun- 

tos Internacionais, Marco Au- 

rélio Garcia, afirmou que "não 

é a primeira vez que ouço essa 

sugestão, (o presidente francês 

Nicolas) Sarkozy já havia su- 

gerido isso no passado". 

Trabalhadores poderão usar FGTS em 

consórcio a partir de quinta 
Trabalhad: poderão pela Caixa Eco-   

usar o saldo do FGTS (Fundo 

de Garantia do Tempo de Servi- 

ço) para liquidar e pagar parte 

das prestações de consórcios 

imobiliários, a partir de quinta- 

feira (18). A medida foi aprova- 

da pelo Conselho Curador do 

FGTS no final do ano passado e 

nômica Federal nesta semana. 

A instituição lembra 

que o trabalhador já pode 

usar o saldo da conia vin- 

culada para complementar a 

carta de crédito e para com- 

posição de lance. 

Segundo a Caixa, o traba- 

  

  

! Salmos 
Reze os Salmos 33, 34 e 70 três vezes ao dia, duran- 

te três dias consecutivos e publique no quarto dia. 

Faça pedidos dois difíceis e um impossível mesmo 

que não acredite, verás o que acontece. 

M.H.E.     

lhador interessado em usar o 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

CORSA 4x1.8 SEDAN classic 0904 G PRATA DECABEÇATRASEIRO. 

CORSA4X1O SEDAN LIFE 07/08 B CINZA VD TRASEIRO. 

RSA 4X1.0 LIFE 0405 /A BEGE VN/DTITE/ALARMEY APOIO DE CABEÇA TRASEIRO. 

ASTRA4X20 SEDAN GLS 00/00 G& CINZA ACD] SOLAR ORIGINAL á 

CORSMXIDHATCH JOY 404/05 G PRATA VN/DT/LTITE/ALARME. 
VECTRA SX20 AT.  ELEGAN 05/06 B PRETO AC/D] AUTOMATICO. 

ASTRAZX2.0 HATCH SUNNY 01/02 G CINZA T/APOIO DE CABEÇA. cegos! 

VECTRA 4X2.0 co 9596 G CINZA | AC/DH/TRIO/RODAS/ALARME/ABS/COMPUTADOR DE BORDO 

ER O O 
PALIO 4X1.0 FIRE 0506 B PRETO VMIDTAT. ! 

PALIO 4X1.3 ELX 0401 G CINZA T 

DOBLO 3X1.8 ELX 0607 B PRATA DH/DT/LT/7 LUGARES. 

DOBLO 3X1.8 ADVENT 06/07 B PRETA DE CABEÇA TRASEIRO. 

UNO 4X1.0 FIRE 05/06 B PRATA V.V/DT/LTITE/ALARME. 

DOBLO3X1316V EX 01/02 G VINHO ARME: 

PALIO 2X1.0 EX 9999 G AZUL VN JDT/LT.   
  

  

  

GOL 2x1.0 CITY 0405 A PRETO VYIDTAT. | 

saldo da conta vinculada deve | (SOL 2x1.0 special [03/04 G . 
procurar à ini de GoL2X10 1 9696 G VINHO V.V/DT. 

seu consórcio, que tomará as GOLF 4X1.6 ML 00/01 G BEGE /ABD/DT/LT/APOIO CABEÇA TRAS. 

providências necessárias. 

Onovo serviço estará dis- 

ponível para trabalhadores ins- 

critos em consórcios que já te- 

nham sido d 

  
      

  
aro TITAN CG 150 ks loror e (PRATA PEDAL | 

a carta de crédito e adquirido o 

imóvel. Para ter direito ao be- Oração à Nossa Senhora da Cabeça 
Eis-me aqui ó mãe É U 

nefício, é preciso observar al- 

gumas regras. É ! 

      SANTANA 4X2.0 GL 94/94 A AZUL | AC/DHITE/VE/RODAS/FN/APOIO DE o | 

PEUGEOT2X14  PRESE 0505 G PRETO DH/VE/TE/ALARME/DT/LT/APOIO CE RE ] 

  

  
  

  

    

    

  q 
o imóvel adquirido seja locali- 

zado onde o trabalhador exer- 

ça ocupação principal ou resi- 

da há mais de um ano. 

DE y 

  

consagrai 
me perturbem a tranquilidade da vida. Pelos merecimentos do vosso divino Filho, Jesus Cristo, e pelo amor a que Ele 

I T a Aí tende de 
    humilde súpli IES 'abeça, rogai por nú 

aminha 
    CWL.C.   
  

é de add 
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Com o período de estiagem, tapa-buracos começa na cidade 
Aproveitando o período 

de estiagem das chuvas, a 

Prefeitura Municipal retornou 

às atividades de tapa-burácos 

em todo o município. 

Em decorrência das for- 

tes e intensas chuvas que co- 

meçaram no final de 2009 e 

continuaram no início de 2010, 

coméçaram a ocorrer muitos 

buracos em muitos pontos da 

cidade. Contudo, como as 

chuvas continuavam, não era 

possível fazer algum reparo, 

uma vez que todo o serviço 

e material seriam perdidos, 

pois as águas voltariam a 

abrir os buracos. 

Agora, com períodos 

mais prolongados de estiagem, 
foi possível o início do serviço 

de tapa-buracos e estes estão 

sendo executados em toda a 

cidade, seguindo-se um cro- 

nograma de acordo com as 

necessidades, atendendo pri- 

meiro aos locais em estado 

mais crítico. 

Sendo assim, o tapa-bu- 

do Jardim das Rosas, Jardim 

Varam e agora está sendo 

executado no Monte Alegre. 

Outros bairros também serão 

atendidos. “A determinação do 

prefeito, Paulo Klinger Costa, 

é Bender atoda a cidade, sem- 
  racos já foi realizad: ruas pontos mais 

críticos, onde os buracos são 

maiores, onde o fluxo de veí- 

culos é intenso e onde há mai- 

or risco de acidentes”, disse 

Odilon Antonio Leme da Cos- 

ta, diretor municipal de Obras. 

O coordenador de pavi- 

mentação asfáltica, José Luiz 

  

Bueno (Piti), informa que sua 

equipe não está medindo es- 

forços e está se desdobran- 

do para realizar o serviço 

com qualidade, porém com 

rapidez. “Afinal, queremos 

atender aos anseios de toda 

a população”, comentou. 

População de Aguaí terá palestra sobre Previdência Social 
A Gerência Executiva do 

INSS em São João da Boa 

Vista (SP) realizará palestra 

aberta ao público na próxima 

terça-feira (23), às 19h30, na 

Câmara Municipal de Aguaí 

(SP), na Avenida Olinda Sil- 

veira Cruz Braga, 235, centro. 

Com o tema Conquiste e 

Preserve seus Direitos, a pa- 

lestra abordará os seguintes 

assuntos: a importância da in- 

clusão previdenciária, benefí- 

cios e serviços oferecidos pela 

pagamento dos benefícios, e a pomilisão que os serviços 

  

Outros objetivos do 

evento são disseminar a utili- 

alado dos canais remotos de 

como o telefone   

Previdência Social, rede de 

atendimento, canais remotos, 

135 e a internet (www. previ- 

dencia. gov.br), e esclarecer 

  

  Semana da Água de Espírito Santo do Pinhal 

“SPONSABILIDADE DE TO ODOS NÓS: 

Dia 20 - Sábado 

09: 00 horas - à Plano Inaugural na área do “Projeto Nascentes do Ribeirão”/FEHIDRO- 
SMA, na Fazenda Juventina, Bairro Areião. 

    

  

  

    

SL Dia 21 - Domingo 

07: 30 horas — Cavalgada Ecológica pelas Águas — Saída em frente à Confraria da Viola 

(acima da Câmara Municipal) indo pela Estrada de Albertina-MG. Cavalgando pela Serra 

Boa Vista passando pelo Ribeirão da Cachoeira; chegando até a Fazenda Sete de Abril no 

Bairro de São Luis na divisa de com cidade de Jacutinga — MG. 

  

   k Dia 22 - Dia Mundial da Água 
horas — Passeata Ecológica nas Ruas Centrais da cidade com participação de 

a as Escolas do município (Estâdual, Municipal e Particular) com Fanfarra. Saída em 

à Câmara Municipal. 

Às 19: 30 horas - Abertura Oficial da “Semana da Água”; apresentação da Banda Filarmô- 

' mica Cardeal Leme no Clube Recreativo E. Pinhalense. 

Às 20:30 horas - Palestra: “Estratégias do Programa Município Verde Azul”/SMA. Biólogo 

' Oscar Gozzi representando a Secretaria Estadual do Meio Ambiente. 

Dia 23 às 20 horas — “Água para as futuras Gerações” “Conhecendo e Preservando o 

Ribeirão da Cachoeira”, ap por membros da Eco Mantiqueira. Orientados pela 

' Profº Adriana Cavalieri Sais- CBH Mogi. 

Chinês faz 'bicicleta-cadeira de rodas' 
Zhang Yongging mostrou sua invenção em parque em Pequim. Objetivo é 

aumentar a mobilidade de cuidadores e de idosos. 

  

O chinês Zhang Yon- 

gging, de 83 anos, mostra sua 

invenção, uma mistura de ca- 

deira de rodas e bicicleta do- 

brável, em parque em Pequin 

nesta sexta-feira (19). Zhang 

afirmou que a bike “multifuni- 

conal” tem como objetivo aju- 

dar na mobilidade de cuidado- 

res e de idosos que não con- 

seguem caminhar. 

  

são prestados 

mandado nas unidades 

da Previdência Social. A ini- 

ciativa de promover a pales- 

tra é da Equipe do Progra- 

ma de Educação Previden- 

ciária da região. 

Dr. Eduardo Chinaglia é reeleito 
presidente da Unimed Leste Paulista 

Nova diretoria é composta para o mandato 2010/2012 

Os cooperados da Uni- 

med Leste Paulista reelege- 

ram como presidente, pela ter- 

ceira vez consecutiva, o mé- 

dico urologista Dr. Eduardo 

Emesto Chinaglia. Ele liderou 

aschapa única inscrita para o 

mandato 2010/2012, em elei- 

ção que ocorreu em Assem- 

bleia Geral Ordinária realiza- 

da na semana passada. 

Ainda durante a Assem- 

bleia, as contas do exercício 

de 2008/2009 foram aprova- 

das, bem como apresentados 

aos médicos presentes os re- 

sultados da cooperativa dos 

dois últimos anos. 

De acordo com Dr. 

Eduardo, seu mandato foi pau- 

tado por inúmeras ações. Den- 

tre elas, a conquista do regis- 

tro definitivo da Unimed Les- 

te Paulista junto à ANS 

(Agência Nacional de Saúde). 

Isto significa que a cooperati- 

va obedece a todos os requi- 

sitos impostos pela Agência. 

Outro destaque foi a im-. 

plantação do novo serviço de 

  

smear 

  

Renovias realiza Campanha 
Bate Coração na SP-340 
Os usuários da SP-340 

poderão realizar exames e 

passar por consulta médica 

gratuitamente na próxima se- 

mana, durante mais uma eta- 

pa da Campanha Bate Cora- 

ção, promovida pela Renovi-| 

as. O i será entre 

ções sobre o coração, fato- 

res de risco de doenças co- 

ronarianas, funcionamento 

do aparelho circulatório e 

alimentação saudável. 

Para o coordenador do 

Programa, Eli Faia Colombo 

Filho. é   

os dias 22 a 26 de março, das 

8 às 17 horas, no Posto RVM, 

localizado no km 160 da SP- 

340, em Mogi Mirim. 

A campanha integra o 

Programa Saúde do Caminho- 

neiro e, desde julho de 2002, 

quando foi criada, já atendeu 

mais de 12 mil usuários. O foco 

é orientar os motoristas sobre 

doenças do coração. Além de 

oferecer consulta médica, se- 

rão realizados exame de éle- 

trocardiograma e teste de gli- 

cemia, que auxiliam no diag- 

nóstico de ns cardíacas 

tunidade para os rea, 

principalmente caminhoneiros, 

fazerem uma pausa para cui- 

dar da saúde. “Assim como os 

veículos, nosso corpo neces- 

sita de manutenção: constan- 

te. Realizar exames de rotina, 

cuidar da alimentação e prati- 

car exercícios físicos são fun- 

damentais para garantir a qua- 

lidade de vida”, enfatiza. 

A malha viária da Reno- 

vias é formada por cinco ro- 

dovias que ligam Campinas ao 

Circuito das Águas e Sul de 

Minas: SP-340 (Campinas/ 

  e diabetes, resp Mogi Mirim/M: ), SP- 

A equipe médica da con- 344 (Aguaí/São João da Boa 

cessionária também fará aferi-  Vista/Vargem Grande do 

ção da pressão arterial e ofere- 

cerá dicas para prevenção de 

Doenças Sexualmente Trans- 

missíveis (DST), câncer de pele 

e cuidados relacionados à pos- 

tura e circulação sanguínea. 

Os motoristas receberão 

ainda cartilha com informa- 

  

ceria com a Unipart (Uni- 

med Participações). Por 
meio deste projeto, o hospi- 

tal passa a realizar todos os 

exames e cirurgias Cardíicas 

na cidade, p 

Sul), SP-342 (Mogi Guaçu/ 

Espírito Santo do Pinhal/São 

João da Boa Vista/Águás da 

Prata), SP-350 (Casa Bran- 

ca/São José do Rio Pardo) e 

SP-215 (Vargem Grande do 

Sul/Casa Branca), numa ex- 

tensão de 345,6 quilômetros. 

marco da administração. 

Segundo Dr. Eduardo: 

“Todas essas medidas são 

necessárias para manter a 

PaoRaNia competitiva e 

  

que antes eram feitos ape- 

nas em grandes centros. 

O aperfeiçoamento da 

Casa de Medicina Preventiva 

Viva Vida, incluindo outros 

programas além daqueles já 

Dferesidos como, por exemplo, 

de doenças 
  

em 27 de fevereiro em par- crônicas também foi outro 

sólida, de 

modo a exercer suas duas 

principais funções: satisfazer 

seus clientes e cooperados, 

e abrir mercado de trabalho 

para estes”, concluiu. 

Além do Conselho de 

Administração, também fo- 

ram eleitos os membros dos 

Conselhos Técnico e Fiscal. 
  

Eis-meaqui 
Oração a Nossa Senhora da Cabeça 
  

    

Da 
  

  

O LEÃO DA PRAÇA 

    

   
Qualidade, variedade, 
bom atendimento e 

bom preço: tudo isso 
você encontra aqui. 

COMPLETA ÁREA DE 
ALIMENTAÇÃO! 

Rua Ver. Estevo de Felippe,65 

Novo telefone: 3661-9661 

SUPERMERCADO 

    

me perturbem a tranquilidade da vida. Pelos merecimentos do vosso divino Filho, Jesus Cristo, e pelo amor à que Ele 
Aítendes aminh 

  

quiserde: abeça, rogai por nós. 
  

ML.B.C. 
  

     SEGURANÇA E TRANQUILIDADE PARA VOCÊ 

  

SECURITY SYSTEM 

(19)3661-3045     
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Pinhal ganha mais um ônibus escolar 
O Governo do Estado de 

São Paulo lançou em outubro 

o “Programa do Ônibus Esco- 

lar”, direcionado às prefeitu- 

ras do Estado que tem convê- 

nio para transportar os alunos 

da rede estadual. O programa 

fez parte da nova política pú- 

blica que a Secretaria de Es- 

tado da Educação está desen- 

volvendo para a área de trans- 

porte escolar. A nova probos- 

ta será implantada em três 

etapas a ser implementada em 

2010 e tem o melhor objetivo 

final de racionalizar os inves- 

timentos da Pasta e melhorar 

Construtoras fazem visitas técnicas Sorteio do 2º 

a eficiência do sistema utiliza- 

do hoje. A expectativa é de 

que o programa reduza os cus- 

tos de cadá município. 

A nossa cidade já havia 

recebido um ônibus no mês de 

fevereiro próximo passado. 

Agora atendendo pedido do 

nosso Prefeito Dr. Paulo Klin- 

ger Costa, o pinhalense José 

Benedito de Oliveira, conhe- 

cido como Zé Cabene, exer- 

cendo o cargo de Coordena- 

dor na Coordenadoria de En- 

sino da Grande São e Região 

Metropolitana as Secretaria 

Estadual de Educação, mais 

uma vez vem ajudar nossa ci- 

dade conseguindo com o Se- 

cretário Estadual da Educa- 

ção, Dr. Paulo Renato da Cos- 

ta, mais um ônibus escolar para 

nossa cidade. 

No dia 15 próximo pas- 

sado Dr.Paulo Klinger esteve 

na sede da Secretaria da Edu- 

cação do Estado de São Pau- 

lo — Praça da República e na 

presença do pinhalense Zé 

Cabene e do Deputado Fede- 

ral Arnaldo Jardim, recebeu 

das mãos do Secretário de 

Estado Dr. Paulo Renato as 

chaves do veículo. 

para diversas obras em Pinhal 
Na manhã da terça-fei- 

ra, dia 16 de março, a dire- 

tora de obras interina, Cris- 

tina Bertoldo, acompanhou 

o subtenente do Corpo de 

Bombeiros Dainezi e vários 

representantes de constru- 

toras para a visita técnica 

visando a realização de três 

obras no município. 

Primeiramente, os visi- 

tantes conheceram uma área 

na Chácara Dr. João Ferreira 

Neves onde deverá ser cons- 

truída a casa do Artesão, que 

será um espaço para exposi- 

ção de artesanato. Ainda na 

chácara, a visita técnica es- 

tendeu-se para o prédio que 

deverá abrigar o “Cantinho da 

Roça”, espaço que será refor- 

mado e'sérvirá para Os pro- 

dutores rurais exporem seus 

produtos, como doces, cafés, 

mel entre outros. 

Brigada 

Por fim, todos se dirigi- 

ram até o bosque Beto Giar- 

dini, para verificarem a área 

onde será construído o prédio 

que abrigará a Brigada do 

Corpo de Bombeiros, que tem 

construção prevista para até. 

o final do ano. 

E sobre a Brigada do 

Corpo de Bombeiros a Prefei- 

  

tura já abriu a Tomada de Pre- 

gosnº 01/10 objetivando a con- 

tratação de serviços de mão- 

de-obra, com o fornecimento 

de materiais necessários, vi- 

sando a construção do prédio. 

As informações sobre a toma- 

da de preços podem ser óbti- 

das no site www. pinhal. 

sp.gov.br/edital.php, até o dia 

22 de março. 

Mogi Guaçu é indicada para receber 
pólo de ensino do Governo Federal 

A reunião entre secretá- 

rios de educação de cidades 

da região de Campinas com o 

diretor da UNDIME (União 

Nacional de Dirigentes Muni- 

cipais de Educação), Adinan 

Ortolan, na última sexta-feira, 

12 março, em Nova Odessa, 
definiu a participação de duas 

cidades da região de Campi- 

nas em um dos principais pro- 

Jetos do Ministério da Educa- 

ção, a Universidade Aberta do 
Brasil (UAB). “Em uma de- 

cisão conjunta com os muni-. 

cípios, definimos que as cida- 

des de Indaiatuba e Mogi Gua- 

gu serão os municípios que 

irão acolher os pólos da 

UAB”, explicou Adinan Orto- 

lan, diretor da UNDIME e 

coordenador do programa do 

MEC para o estado de São 

Paulo. Foram utilizados cômo 

critérios de escolha a disponi- 

blilização de espaço físico ade- 

quado, posição geográfica do 

município e possibilidade de 

  

UAB foi instituído pelo Decre- 

to 5.800, de 8 de junho de 

2006, que fomenta a modali- 

dade de educação à distância 

nas instituições públicas de 

ensino superior, bem como 

apóia pesquisas em metodo- 

logias inovadoras de ensino 

superior respaldadas em tec- 

nologias de informação e co- 

municação. 

Educação, em São Paulo. 

Qualificação dos educa- 

“dores O Sistema UAB funci- 

ona como um instrumento de 

universalização da educação. 

Além do público em geral, o 

programa vai atender à quali- 

ficação de professores da 

rede pública de ensino, que 

têm prioridade de formação 

(através do Programa Nacio- 

nal de Formação de Profes- 

sores), seguidos dos dirigen- 

tes, gestores e trabalhadores 

da educação básica. “Na prá- 

tica, é uma universidade fede- 

ral dentro da cidade, com li- 

cenciaturas em várias áreas 
de conhecimento. É uma con- 

quista para estas cidades”, 

explica Adinan. 

Indaiatuba e Mogi Gua- 

gu terão pólos de apoio pre- 

sencial que estarão articula- 

dos com instituições de ensi- 

no superior e aos governos 

estadual e municipal. Essa ar- 

ticulação estabelece qual ins- 

tituição de ensino deve ser 
  ponsável por ministrar de- 
  

reunir todas as condições exi- “Ao plantar a semente da 

gidas pelo MEC. i pública de quali 
A Uni idade Aberta dade em locai teria di 

do Brasil é um sistema inte- queremos incentivar o desen- 
grado poruniversidades públi- | volvimento da qualidade de 

cas que oferecem cursos de 

nível superior para camadas 

da população que têm dificul- 

dade de acesso à formação 

universitária, por meio do uso 

da metodologia da educação 

à distância, expandindo e in- 

teriorizando a oferta de cur- 

sos e programas de educação 

superior no País. O Sistema 

  

educação no estado e, ao bus- 

car as camadas mais afasta- 

das do ensino formal, propor- 

cionar à inclusão e aumentar, 

em médio prazo, os índices de 

desenvolvimento humano”, 

indica Adinan Ortolan, que 

também coordena o Progra- 

ma Nacional de Formação de 

Professores do Ministério da 

no município 

ou microrregião. Feita a arti-| 

culação entre as instituições 

públicas de ensino e os pólos, 

o Sistema UAB assegura o 

fomento de ações que asse- . 

guram o bom funcionamento 

dos cursos. Além disso, o Sis- 

tema UAB incentiva a cola- 

boração entre a União e os 

entes federativos e estimula a 

criação de centros de forma- 

ção permanentes. 

   
No dia 15/03 aconteceu 

o sorteio do 2º Liquida Pinhal, 
na sede da ACE, envolvendo 

18 lojas pertencentes ao Nú- 

cleo Varejo Forte. Cada em- 

presário promoveu o sorteio do 

vale-compras de sua loja. Ao 

todo, foram 18 contemplados: 

Espaço Limitado — Polyana A: 

Romanholi; Estação 2000 — 

Alessandra Rosa de Lima; 

Delbin Vesti — Gisele Ap. Cos- 

ta Araújo; Delbin Malhas — 

Tereza da PR Luiz; Rosa Flor 

— Janaína Mateus; Vilelise — 

Clara Regina Magrini; Ponto 

Kid's — Shirlei Ap. Uliame; 

Kall Importados — Juliano 

Bertoldo; A Belíssima — Fa- 

-biana C. Paula Silva; Bibou 

Blu — Carla Brito de Souza; 

Dupé — Rosa H. Ramalho; 
Tock Brotoeja — Márcia Ma- 
riza Belli; Cravo & Canela 

— Diego Scalese Gomes; Bi 

Biju — Célia Sima; Das Lis — 

Suzana Negreti; Udi — Car- 

Zecabene ua Paulo eras e o deputado Al Jardim 

Liquida Pi Pinhal 

SE GRU Ed 

men Dora Zucherato; Gar- 

beloto Magazine — Adriana 

S. Lima; Garbeloto Calçados 

— Lídia Damico 

Cada ganhador recebe- 

rá um vale-compras no valor 

de R$ 100,00. 

Na avaliação preliminar 

dos empresários, o 2º Liquida 

Pinhal foi satisfatório. Relatos 

de algumas empresas aponta- 

ram vendas superiores ao 

mesmo período de 2009. Con- 

tudo, haverá um levantamen- 

to detalhado, a fim de se veri- 

    

     ficar a eficiência da ação pro- 

movida pelas 18 empresas. 

O Liquida Pinhal é uma 

iniciativa do Núcleo Varejo ê 
Forte, do Programa Empreen- 

der e tem o apoio da Associa- 

ção Comercial e do SEBRAE. 

Novas atividades serão 

programadas durante o ano. 

As empresas interessadas em 

participar do Núcl cleo Varej E 
Forte, devem entrar em con- 

tato com o agente local do 

Empreender, José Possati, 

pelo telefone 3661-2901. | 

    

Palestra da vice-prefeita dá início ao 
ano de instrução do Tiro de Guerra 

Na segunda- -feira, dia 8 

de março, a vice-prefeita mu- 

nicipal, Marilza Roberto, pro- 

feriu uma palestra que mar- 

cou o início do ano de instru- 

ção do Tiro de Guerra de Pi- 

nhal. O convite foi feito pelo 

Chefe da Instrução, sargento 
Jadir Cunha. 

A pedido do prefeito 

Municipal e Diretor do TG, 

Paulo Klinger Costa, a vice 

comentou com os atiradores 

ai ia do serviço mili- 

o desenvolvimento da cidade. 

Destacou ainda que os 
  

tar, destacando ainda que as 

sessões de instrução que são 

no Tiro de Guerra aju- 

damno desenvolvimento dacida- 

dania, formando melhores cida- 

dãos que muito contribuirão para 

dá de 2010 serão privi- 

legiados, uma vez que- estão 

servindo em um ano comemo-. 

rativo para o Tiro de Guerra 

local. O TG de Pinhal comple- 
-tará 100 anos de 

  

cos os Tiros de Guerra que 

chegam'a uma marca como 

essa. Nosso TG já funcionava 

quando o que o Exército man- 

tinha nas cidades eram as cha- 

madas “Linhas de Tiro! e este 

ano haverá uma Fonda festa, 

daqual todos o:   

to na cidade. “São bem pou- participar ativamente”, disse. 
eee 

  

  

Queridos pinhalenses, 

AGRADECIMENTO 

Queremos agradecer de Coração, o Man que Sato dos 
  Rent dos amigos, d: 

di id: amo Rafana     

triste episódio. 

de melhora a cada dia. 

orações realizadas 

Em momentos difíceis é que a amizade, a solidariedade e a 

fé se fazem presentes, o que nos trouxe o conforto e a for- 

ça necessária, para que a nossa família pudesse superar este 

De qualquer forma, também quero compartilhar, além da gratidão; a felicidade de ter 

nossa filha Adriana se recuperando em casa, no seio da família, apresentando sinais 

Tenho certeza de que o seu pronto Rae otinento está associado a fé e a corrente de 

ida Pinhal. na minh: 
  

dos momentos de nossa: 

Recebam nossos sinceros agradecimentos e a nossa gratidão, e a certeza de que em um 
vida   

Muito obrigado!   Zecabene, Lourdes, Adriana, Dennis e Alexandra 

  

como apoio de todos vocês.     

      

  



    

AASSTI TETAS 
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“Sabesp investirá cerca de R$ 49 milhões em nossa cidade 

   
A Sabesp renovou o 

contrato com a prefeitura 

municipal e nele ficou defi- 

nido que, no prazo de 30 

anos, investirá em Espírito 

Santo do Pinhal cerca de 

R$ 49 milhões. 

Deste valor, R$ 6 mi- 

lhões serão destinados a ad- 

ministração local referente à 

concessão onerosa. Já os ou- 

tros R$ 43 milhões, serão uti- 

lizados em obras de sanea- 

mento executadas pela Sa- 

besp em diversos bairros de 

nosso município. 

pinhalnewsQuol.com.br 

Munhoz, atendendo 

as reivindicações da muni-. 

cipalidade, ajudou nas ne- 

gociações com a estatal. 

Vale lembrar que em 10/ 

01/10 a Câmara Municipal 

da nossa cidade aprovou 

esta renovação. 

Paulo Klinger participa de audiência 

com o Ministro do Turismo 
Estiveram presentes na 

cidade de Americana, SP, no 

- último dia 16 de março, o Pre- 
feito Municipal, Paulo Klinger 

Costa, acompanhado do Dire- 

tor de Cultura e Turismo, Lu- 

ciano Belcuore, oportunidade 

. em que participaram de audi- 

     

ência especial com o Ministro 

do Turismo, Luiz Barretto. 

O Município de Espírito 

* de pleitear recursos junto ao 

Governo Federal, para reali- 

zação de melhorias no Thea- 

tro Avenida, especificamente , 

a instalação de sistema cen- 

tral de ar condicionado. 

j “Santodo Ph al see: m:presen- “ 
* terao evento com a finalidade 

“Na ocasião , o Prefeito 

Municipal e o Diretor de Cul- 

tura e Turismo entregaram a 

solicitação respectiva ao Mi- 

nistro Luiz Barretto, junta- 

mente com fotos do Theatro 

  

Avenida e orçamento da 

obra a ser empreendida no 

citado equipamento cultural, 

obtendo o compromisso do 

Ministério de estudar a via- 

bilidade de atendimento. 

Palestra sobre a Nota Fiscal Eletrônica 

No did 18 de março, 

a convite da ACE, a em- 

presa Folhamatic profe- 

rio 5 palestras sobre SPED 

e Nota Fiscal Eletrônica. 

Cerca de 80 pessoas as- 

  

sistiram à apresentação 

do consultor, Marcos 

Paulo de Castro. 

Assessora de Cultura Participa de Cerimônia 
na Secretária do Estado da Cultura 

Representando o Prefei- 

to Municipal, Paulo Klinger 

Costa, a Assessora de Cultu- 

ra é Turismo, Rosa Cavagno- 

Ii, compareceu à Secretaria 

de Estado da Cultura, em São 

Paulo, no dia 16 de março úl- 

timo, para participar de Ceri- 

mônia de Assinatura de Ter- 

mo de Doação de livros pára 

ampliação/renovação de Bibli- 

otecas Públicas Municipais do 

Interior do Estado. 

A cerimônia teve a par- 

ticipação do Governador do 

Estado, José Serra, do Secre- 

tário de Estado da Cultura, 

João Sayad , do Coordenador 

da UFDPC — Unidade de 

Fomento e Difusão de Produ- 

ção Cultural da mesma Secre- 

taria de Estado, André Sturm, 

  

de diversos Prefeitos e repre- 

sentantes credenciados para 

assinatura do documento. 

Na mesma data 273 li- 

vros novos, incluindo clás- 

sicos da literatura e best se-. 

llers foram doados às cida- 

des participantes do pro- 

  

grama, livros estes que já 

estão sendo catalogados e 

disponibilizados aos usuári- 

os da nossa Biblioteca Mu- 

nicipal “Dr. Abelardo Ver- 

gueiro César”. São livros 

“infantis, juvenis, adulto e de 

antologia. . 

  

  

Departamento de Cultura de Pinhal participa 
da Il Conferência Nacional de Cultura | 

Representando o Muni- 

cípio de Espírito Santo do Pi- 

nhal e o Estado de São Paulo, 

Luciano Belcuore , Diretor de 

Cuitura e Turismo, e sua As- 

sessora, Rosa Cavagnolli, 

marcaram presença em Bra- 

sília, DF, no período de 11 a 

14 de março último, partici- . 

pando da II Conferência Na- 

cional de Cultura. 

O trabalho que culminou 

com a Conferência Nacional 

teve início com a realização, 

em Espírito Santo do Pinhal, 
da I Conferência Intermunici- 

pal de Cultura, com a partici- 

pação do Município vizinho, de 

Santo Antonio do Jardim, em 

que o Poder Público se reuniu 

com a sociedade civil organi- 

zada para eleger propostas 

dos diversos segmentos cul- 

turais . Desse trabalho re- 

sultou, além das propostas 

direcionadas à esfera Mu- 

nicipal, o encaminhamento 

de propostas para o Gover- 

no Estadual, que posterior- 

mente foram debatidas na I 

Conferência Estadual de 

Cultura, encaminhadas à 

União e defendidas na cita- . 

da Conferência Nacional. 

Dentre mais de 400 pro- 

postas apresentadas por todos 

os Estados Brasileiros na 

Conferência Nacional, 32 fo- 

ram consideradas prioritárias, 
destacando-se entre elas a dis- 
cussão do Eixo 5: “Gestão e 

Institucionalidade da Cultura” 

- Sub-eixo: 5.1 — Sistemas 

Nacional, Estadual, Distrital e 

Municipais da Cultura, trans- 

.crita a seguir, na íntegra: 

“Proposta 262 — Conso- 

lidar, institucionalizar e imple- 

mentar o Sistema Nacional de 

Cultura (SNC), constituído de 

órgãos específicos de cultura, 

conselhos de política cultural 

(consultivos, deliberativo e fis- 

calizadores), tendo, no mínimo 

50% de representantes da so- 

ciedade civil eleitos democra- 

ticamente pelos respectivos 

Autoridades pinhalenses participam de 

Fórum de Desenvolvimento do Turismo 

na Região da Campinas 

  

Participaram do Fórum 

de Desenvolvimento do Turis- 

mo na região de Campinas, no 

dia 15 de março de 2010, o 
Prefeito Municipal, Dr. Pau- 

lo Klinger Costa, a Secre- 

tária da Fazenda , Cláudia 

Turganti, o Diretor de Cul- 

tura e Turismo, Luciano 

Belcuore, a Assessora de 

Cultura e Turismo, Rosa 

Cavagnolli, os servidores 

Guilherme Afonso Cavaza-   

segmentos, planos e fundos de 

cultura, comissos intergesto- 

res, sistemas setoriais e pro- 

gramas de formação na área 

da cultura, na União, Estados, 

Municípios e no Distrito Fe- 

deral, garantindo ampla parti- 

cipação a sociedade civil e 

realizando périodicamente as 

conferências de cultura e, es- - 

pecialmente, a aprovação pelo 

Congresso Nacional da PEC 

416/2005, que institui o Siste- 

ma Nacional de Cultura, da 

PEC 150/2003, que designa 

recursos financeiros à cultu- 

ra com vinculação orçamen-' 

tária e da PEC 049/2007, que 

insere a cultura no rol dos di- 

reitos sociais da Constituição 

Federal, bem como dos pro- 
jetos de lei que instituem o 

Plano Nacional de Cultura e 

o Programa de Fomento e 

Incentivo à Cultura-Procul- 

- para àtender todo o processo 

selheiros, professores, pesqui- 

sadores, técnicos e artistas, 

de criação, fruição, qualifica- 

ção dos bens, elaboração e 

acompanhamento de projeto, 

captação de recursos e pres- 

tação de contas, garantindo 

a formação cultural nos ní- 

veis básicos, técnico, médio 

e superior, à distância e pre- 

sencial, fazendo uso de fer- 

ramentas tecnológicas e mé- 

todos experimentais de pro- 

dução cultural,” 

Além das 32 propostas 

votadas no marco regulatório 

da cultura, foram também 

aprovadas 31 Moções, das 
quais destacamos a de nº 19, 
a seguir transcritas | 

“Moção 19 (Aprovada) | 

— Reivindicação de que as pri- | 
oridades definidas pela Con- | 

ferência Nacional de Cultura 

  

    

  tura e do que re; o 

funcionamento do Sistema 

Nacional de Cultura.” 

““Proposta 279 — Criar 

um sistema nacional de for- 

mação na área da cultura, in- 

tegrado ao SNC, articulando 

parcerias públicas e privadas, 

a fim de promover a atualiza- 

ção, capacitação e aprimora- 

mento de agentes e grupos 

culturais, gestores e servido- 

res públicos, produtores, con- 

ni e Edno Santis, e, ainda, 

a empresária Andréa Squi- 

lace de Carvalho, Presiden- 

te do Grupo de Turismo 

Rural “Moremontis”. 

O evento contou com a 

presença do Ministro do Tu- 

rismo, Dr. Luiz Barretto, do 

Prefeito de Campinas, Dr. 

Hélio de Oliveira Santos e de 

diversas outras autoridades do 

segmento do turismo, que ao 

final dos trabalhos foram re- 

* por finalidade esclarecer, ori- 

sejam em Pro- 

gramas e Ações Orçamentá- 

rias e passem a integrar o 

PPA — Planejamento Pluria- 

nual, a LOA — Lei Orçamén- 

tária Anual e a LDO — Lei 

de Diretrizes Orçamentárias 

nos distintos entes de Gover- 

no — Federal, Estaduais, Dis- | 

trital e Municipais.” 

Dentre a 31 Moções 

aprovadas, 2 são de repúdio 

(de nºs 29 e 30). 

  

cepcionados com coquetel no 

The Royal Palm Plaza. 

O Fórum respectivo teve 

entar e prestar atendimento. 

aos Gestores Municipais, atra-| 

vés da Diretoria de Fiscaliza- 

ção e Acompanhamento da 

Secretaria de Infraestrutura do 

Ministério do Turismo, é tam- 

bém de técnicos especializa- 

dos e agentes da Caixa Eco- 

nômica Federal.  
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São Sebastião da Grama vence o prêmio Prefeito Empreendedor 
Com um grande conjun- sentativas do comércio e da 
  to de ações para 

K na 
- estruturou duas 

  

da cultura empreendedora 

e apoio aos pequenos negóci- 

os, o prefeito Emilio Bizon 

Neto, da cidade de São Sebas- 

tião da Grama, com 12 mil 

habitantes, conquistou o pri- 

meiro lugar no Prêmio Prefei- 

to Empreendedor. 

Entre as ações, o prefei- 

to implantou a disciplina do 

empreendedorismo na rede 

fundamental de ensino e trou- 

xe capacitação profissional 

para pessoas que estavam 

fora do-mercado de trabalho; 
regulamentou a lei das micro 

e pequenas empresas no mu- 

nicípio para apoiar os peque- 

nos negócios, unificando ser- 

viços de orientação e atendi- 

mento ao empreendedor. 

Com parcerias locais - repre- 

de empresas, 

uma voltada ao agronegócio e 

outra à tecnologia. 

Para o prefeito, o melhor 

indicativo dos resultados de 

apoio aos empreendedores 

está no “orçamento da cida- 

de que passou de R$ 10 mi- 

lhões, em 2005, para R$ 18 

milhões quatro ano depois. 

A formalização de empresas 

no município cresceu 35%, 

média de 6% ao ano, no pe- 

ríodo de 2004 a 2008. 

Aproximadamente 2 mil 

pessoas acompanharam a ce- 

rimônia de entrega do prêmio 

realizada na capital paulista na 

noite de quinta-feira, dia 18. 

Emoção e muita torcida mar- 

caram o anúncio dos vence- 

dores entre 70 prefeitos que 

receberam o selo Prefeito 

Candidatos nas 
eleição começou 

POLÍTICA — Faltam 197 
dias para a Eleição 2010, em3 

de outubro, e os principais pro- 

tagonistas do pleito já movi- 

mentam as suas peças. 

Como a Legislação Elei- 

toral exige, ninguém fala em 

candidatura abertamente ou 

pede votos do eleitor. Mas nos 

bastidores todos já se articu- 

lam, para os cargos de depu- 

tados estaduais e federais, 

senadores e Presidência da 

República. Até começar o 

período eleitoral de fato em 5 

de julho, a ordem é se mos- 

trar ao máximo na mídia e ten- 

tar solidificar acordos impor- 

tantes. Esta deve ser uma 

eleição das mais acirradas 

e disputadas dos últimos 

anos, por isso é hora de pi- 

sar no acelerador. 

De fato, não há como 

esconder que o “trem eleito- 

ral” já ocupa as estradas e as 

ruas deste País e as telas jor- 

nalísticas, levando à todos os 

brasileiros, “paz e amor, água 

são franciscana: é toda sorte 

de farpas e espinhos. 

A campanha começou e, 

acada dia, efervesce! De cer- 

to, até outubro próximo, a que- 

A última charge de 
Por Antonio Gonçalves dios de caráter doloso, ou seja, 

* Eduardo sabia e queria o re- 
  Os do car- 

tunista Glauco Vilas Boas e de 

seu filho Raoni na semana 

passada ainda repercutem na 

mídia. Carlos Eduardo Sun- 

dfeld Nunes, o Cadu, amigo e 

frequentador da igreja do car- 

tunista, foi preso e já confes- 

sou a autoria do crime e mes- 

mo assim a defesa ainda ten- 

ta uma estratégia para ao 

menos abrandar a pena. 

Os advogados do réu 

defendem a tese de que ele 

possui problemas mentais, o 

que pode contribuir para que 

Cadu seja encaminhado a um 

manicômio judiciário em caso 

de uma condenação, além de 

ter sua pena reduzida consi- 

deravelmente. E, por ironia do 

destino, Felipe Iasi, seu cole- 

ga e motorista no dia do cri- 

me até poderá ter uma pena 

maior que a do assassino, caso 

seja indiciado, pois seria julga- 

do por crime comum. 

Então, devemos tratar 

dos casos em separado. Feli- 

pe por não ter a “benesse” do 

discernimento imperfeito, en- 

tão, ao que tudo indica será 
ES 

A defesa alega que de- 

vido ao uso de substâncias 

alucinógenas Eduardo não 

possuía plenas condições de 

discernimento sobre seus 

atos e, portanto, não tinha o 

juízo perfeito sobre o que 

estava fazendo, numa clara 

tentativa de migrar o crime 

para uma internação em clí- 

nica psiquiátrica como uma 

pena alternativa. 

O que pode representar, 

na prática, uma pena ainda 

maior se esta for cumprida 

numa instituição pública, que 

sabidamente não cura nin- 

guém e, tampouco, melhora o 

estado clínico, numa Tepresen- 

tação prática de umafpena de 

prisão. perpétua. 

De tal sorte que será es- 

téril, nesse momento, elucu- 

brar sobre internação em clí- 

nica privada ou pública, pois, 

o que realmente vale é a bus- 

ca pela justiça, com o enqua- 

dramento penal correto pelo 

delito praticado. 

Ademais, culpar o cartu- 

nista como o autor do vício é 

    

plo homicídio doloso. 

Já a família de Eduardo 

alega que a “culpa” seria do 

próprio cartunista, por ter in- 

citado o jovem ao uso de subs- 

tâncias atra- 

um 

co não pode se defender de 

tais acusações, e mais, é ne- 

di já que Glau- 

cessário provar tais argumen- 

tos, o que não nos parece 

muito factível para uma pes- 
  

vés de um chá, ofertado roti- 

neiramente no culto em ques- 

tão. Ora, o fato é que o crime 

praticado foi de dois homicí- 

soa ql dois homicí- 

dios e ainda tentou sair do país 

para ficar impune. 

Aliás, louve-se o cartu- 

nista que teve a firmeza e cla- 

Empreendedor. 

O prefeito de São José 

dos Campos, Eduardo Cury, 

pela melhoria contínua e ino- 

vadora de programas de dis- 

seminação da cultura empre- 

endedora e da articulação em 

favor dos pequenos negócios, 

e o prefeito de São José do 

Rio Preto, Valdomiro Lopes da 

Silva, pela utilização de recur- 

sos da informática na adminis- 

tração pública, foram, respec- 

tivamente o segundo e tercei- 

ro colocados. O prefeito de 

São José também recebeu o 

destaque na categoria médios 

e grandes municípios. 

A cerimônia de entre- 

ga dos prêmios contou com 

a presença do vice-governa- 

dor do Estado , Alberto Gol- 

dman, do presidente da As- 

sembleia Legislativa, Barros 

Munhoz, entre outras auto- 

ruas, a 

da de braço pública e midiáti- 

ca será voraz e trará a luz 

muita sujeira oculta, ou não. 

É assistir e ver que as 

águas serão mais forte e me- 

nos podre: se o mar de popu- 

laridade do Presidente Luiz 

Inácio Lula da-Silva ou o mar 

do favoritismo do Governador 

do Estado-de São Paulo, José 

Serra. A previsão é de que 

seja gastos na campanha pre- 

sidencial a casa de R$ 200 
milhões de reais, tanto para 

Dilma como para Serra. Se- 

gura meu povo, vem aí briga 

de cachorro grande. 

Glauco 
reza de raciocínio para de- 

fender e argumentar a fa- 

vor do jovem que tentava 

tirar sua própria vida ao 

querer que Glauco fosse à 

sua casa para atestar que 

Cadu era Jesus Cristo. 

Ora, o efeito da droga é 

claro, e o cartunista se arris- 

cou de forma heróica a fim de 

evitar que Eduardo se matas- 

se, e, assim, seu ato custou não 

apenas sua própria vida, mas 

também a do filho, Raoni. 

Consciente dos dissabo- 

res sociais, o cartunista ilus- 

trava diariamente as agruras 

de transgressores que an- 

dam armados atentando con- 

tra a vida dos demais, atra- 

vés do jovem Faquinha e, 

agora, na vida real, foi víti- 

ma de uma violência atroz e 

injustificada por um suposto 

amigo e frequentador de seu 

culto e irmão de fé. 

Esta, infelizmente, foi a 

última charge de Glauco... 

O que não podemos é 

arrumarmos subterfúgios para 

justificar o injustificável. O 

delito prático foi duplo homi- 

cídio, se as circunstâncias 

são especiais ou não, que se 

discuta no plenário do Júri, 

mas que jamais se denigra a 

carreira ou a imagem de 

Glauco e seu filho para ob- 

ter um escape jurídico. 

Antonio Gonçalves é 

advogado criminalista e 

membro da Association 

Internationale de Droit 

Pénal - AIDP. 

ridades e dirigentes de enti- 

dades empresariais. 

“Temos absoluta convic- 

ção de que o fortalecimento 

do processo de desenvolvi- 

mento em nosso país está in- 

timamente ligado ao fortaleci- 

mento do poder municipal e ao 

fortalecimento das micro e 

pequenas empresas. Esses são 

os dois grandes instrumentos 

no País para que se possa dis- 

tribuir renda de forma mais 

justa”, afirmou Goldman. 

Deliberativo do Sebrae-SP, 

Abram Szajman, destacou a 

importância dos 10 anos do 

prêmio Prefeito Empreende- 

dor e do ambiente favorável 

para o desenvolvimento dos 

pequenos negócios e da cul- 

tura empreendedora nas cida- 

des paulistas. 

Relação dos 70 

municípios que 

receberão o selo 

Prefeito 
  

O direi 

te do Sebrae-SP, Ricardo Tor- 

torella, destacou a importân- 

cia de fortalecimento dos pe- 

quenos negócios: “Eles são 

geradores de emprego e ren- 

da. Se até 2007 abríamos 12 

mil empresas por mês, em 

2019, temos 20 mil empresas 

abertas por mês. 

O presidente conselho 

Pp 
2009-2010 

Arujá, Atibaia, Batatais, 

Bauru, Boituva, Caconde, 

Cajamar, Capivari, Caragua- 

tatuba, Catanduva, Colina, 
Dois Córregos, Embu, Fran- 

ca, Franco da Rocha, Gua- 

piaçu, Guarulhos, Hortolân- 

dia, Ibirá, Indaiatuba, Itape- 

cerica da Serra, Itapetinin- 

ga, Itapeva, Itaquaquecetu- 

ba, Itatiba, Itu, Ituverava, 

Jaboticabal, Jundiaí, Jun- 

queirópolis, Lençóis Paulis- 

ta, Limeira, Lins, Macatuba, 

Marília, Mogi das Cruzes, 

Novo Horizonte, Osasco, 

Osvaldo Cruz, Palmital, Pe- 

ruíbe, Piracicaba, Pirassu- 

nunga, Porto Feliz, Presi- 

dente Prudente, Ribeirão 

Preto, Rio Claro, Rio Gran- 

de da Serra, Santa Adélia, 

Santa Cruz do Rio Pardo, 

Santa Fé do Sul, Santa Isa- 

bel, Santa Rosa do Viterbo, 
Santo André, Santos, São 

Caetano do Sul, São José do 

Rio Preto, São José dos Cam- 

pos, São Miguel Arcanjo, São 

Roque, São Sebastião da 

Grama, Serrana, Sertãozi- 

nho, Sorocaba, Sumaré, Ta- 

boão da Serra, Tanabi, Ta- 

rumã, Tatuí, Votuporanga. 

Vendas nos supermercados crescerão 

8,8% na Páscoa, prevê Abras 
O setor supermercadis- 

ta projeta um-crescimento das- 
vendas dos produtos de Pás- 
coa para o feriado que se apro- 

xima e já aumentou as enco- 

mendas junto aos fornecedo- 

res. O resultado é de uma pes- 
quisa divulgada hoje pela As- 
sociação Brasileira de Super- 
mercados (Abras). 

Segundo o levantamen- 

to, os supermercados projetam 

uma alta de 8,8% nas ven- 
das de Páscoa neste ano, 
frente ao registrado no ano 
passado. O feriado é a segun- 
da melhor data para o setor e 

a maior parte dos entrevista- 
dos, 519%, estão otimistas, 

enquanto 37% preveem esta- 
bilidade nas vendas e 12% 
acreditam no recuo. 

As perspectivas positi- 

vas, deste modo, não parecem 

abaladas pelo aumento dos 
preços que o consumidor en- 

frentará no feriado deste ano. 
A Abras verifica uma inflação 
média de 5,2% nos produtos 
de Páscoa, na comparação 

com o mesmo período do ano 
passado. A alta nos preços, no 
entanto, será menor do que a 
verificada em 2009, de 6,8%. 

Diante das projeções de 
ampliação das vendas, os pedi- 
dos aos fornecedores já foram 
ampliados. “Todos os produtos. 
pesquisados tiveram aumento 

de encomenda junto aos forne- 

cedores”, afirmou a entidade, 
destacando os peixes, com alta 
de 10,7% nos pedidos, os ovos 

de Páscoa, com avanço de 

8,2% e os bombons e chocola- 
tes, com crescimento de 6,4%. 

ramneste ano, 6,8%, maso avan- 
ço foi menor do que a inflação 
registrada em 2009, de 10,6%. 

“Mesmo com uma ele- 
vação nos preços pagos aos 
fornecedores, o setor optou 

por absorver esse aumento, já 
que os preços praticados ao 
consumidor subiram menos”, 
ponderou o presidente da 
Abras, Sussumu Honda. 

A associação destacou o 
bacalhau entre as maiores di- 
ferenças entre aumento do pre- 
ço pago pelo supermercadista 
(11%) e a alta do preço p: 
pelo consumidor (3,59%). Já o 

preço do vinho importado su- 
biu 9% para os consumidores, 
enquanto os supermercados 
pagaram apenas 6,5% a mais. 

  

Timo Sr. Carlos Waldemar 

Jornal Pinhal News 

Nesta 

EO aafilhada de puto Rodri 

Venho através desta, agradecer imensamente à Vossa Senhoria, : pela divulgação do meu 

aniversário no Semanário Pinhal News. Entretanto, aproveito e tomo a liberdade de pedir-lhe 

encarecidamente, que divulgue esta nota na próxima edição. 

“Reginaldo Rodrigo Ribeiro, agradece os cumprimentos pelo seu aniversário de 31 anos, e 

aproveita para corrigir a nota divulgada, informando que recebia os cumprimentos de sua 

afilhada ÉRIKA, em vez de noiva, como foi publicado”. 

Desde já, subscrevo-me abaixo, com protestos de elevado apreço, estima e distinta consideração 

Respeitosamente, Reginaldo Rodrigo Ribeiro 

18 de Março de 2010 

NR.: A equipe do Jornal Pinhal News Ro vem peclareter que a nota u 
     

  
  

  

   
  

  
“PROJETO NASCENTES DO 
RIBEIRÃO DA CACHOEIRA” 
O Empreendimento nº209/2008 teve inicio 

dia 15 de janeiro de 2010 e Ocorrerá o 

plantio de 3017 mudas nativas da região 

com manutenção durante 24 meses. 
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Polícia Civil e Guarda Municipal destróem Mécibinda de 
Caça Níquel e DVDs Piratas 

Ud RU 

  

No dia 17, por volta das 

10:15 horas, por determinação 

judicial, a Polícia Civil, junta- 

mente com a Guarda Munici- 

pal, destruíram máquinas 

caça-níquel e vários dvds pi- 

ratas por ordem judicial, má- 

quinas e dvds que foram apre- 

algum tempo e que 

estavam só aguardando o 

mandato judicial para que fos- 

sem destruídas. 

Especialista da ONU fala sobre 

combate à corrupção 
O grego Dimitri Viassis abriu o segundo dia do IV Fórum Brasileiro de 
  Pública ações mundiais de sucesso; para ele, 

combate à corrupção deve ser prioridade 

Um dos maiores especi- 
alistas da O 

Um dos principais avan- 

  das 

Nações Unidas (ONU) no 

combate à corrupção, o gre- 

go Dimitri Vlassis, que coman- 

da o Programa Global contra 

a Lavagem de Dinheiro, abriu 

9 punido ai doa 
* Brasileiro de Segurança Pú- 

blica. “O combate à corrup- 

ção deve ser uma prioridade 

mundial”, destacou. 

Dimitri, que tem uma 

experiência de mais de 20 

anos no combate à corrupção 

e lavagem de dinheiro, falou 

para os cerca de dois mil par- 
ticipantes do evento. Ele citou 

a Convenção da ONU que 

versa sobre o tema, assinada 

por 143 países. “A convenção 

foi negociada em menos de 

dois anos, e aprovada por con- 

senso, apesar das diferenças 

continentais entre os mem- 

bros, o que ressalta a impor- 

tância do tema”, disse. 

ços pela con- 

venção é o acordo que prevê 

a devolução de dinheiro oriun- 

do dos cofres públicos, se pro- 

vado que ele seja proveniente 

de atos de corrupção. “Es 
cooperação permite o lj 
sistemático à lavagem de dinhei- 

to, especialmente com relação 

aos crimes transnacionais, que 

  

envolvem mais de um p: 
   

    

Para auxiliar os depar 

mentos de polícia na resolus 

de problemas e demon: 

de confiabilidade junto à socie- 

dade, o escritório coordenado 

por Dimitri criou um “Manual 

de Integridade”, que abrange os 

conceitos de policiamento de- 

    

   

mocrático e criação de instru- 

mentos de reclamações s 

ros, além de entidades que mo- 

nitorem a ação policial 

Quanto ao melhor méto- 

do de combater a corrt 

  

ão, O 

  

especialista explica que não exis- 

te fórmula única para a questão: 

“Cada país tem suas especifici- 

dades, portanto, de acordo com 

a experiência própria, deve for- 

mular e aplicar políticas”. 

Experiências 

paulistas 
Dentre as iniciativas co- 

mentadas por Dimitri sobre a 

questão da segurança e com- 

corrupção, várias de- 

ão implementadas pela. 

Secretaria da Segurança Pú- 

blica do Estado, em conjunto 

com a Polícia Civil, Militar e 

   

  

  
Técnico-Científica. 

Na questão do monitora- 

mento da ação policial, os 

Conselhos Comunitários de 

Segurança (Consegs) desem-. 

penham um papel importante 

ao permitir à comunidade opi- 

nar e desenvolver políticas de 

segurança de acordo com as 

demandas locais, sempre em 

parceria com o poder público. 

  

  

Marco Antonio Jannini. 

palmente pela amizade. 

AGRADECIMENTO 
A família Della Mura Jannini agradece, sensibilizada, a todas as manifestações de 

oração, carinho e conforto recebidos dos amigos por ocasião do falecimento de 

Em especial, gostaríamos de agradecer a Unimed Pinhal e Leste Paulista, bem 
como ao corpo técnico do Hospital Francisco Rosas, notadamente aos médicos 

Dr. Fraga, Dr. Marcelo Alves e Dr. Edson Rossi, pela atenção, cuidados e princi- 

  

  

  
Convite para Missa de 7º Dia 
A família Della Mura Jannini, de oraçã 
  

  

pelas fe ão, 

carinho e conforto recebidos dos amigos convida a todos os religiosos, 

amigos e familiares para a missa de 7º dia pelo falecimento de 

MARCO ANTONIO JANNINI 
que será realizada hoje, dia 20 

Matriz do Divino Espírito Santo 
19 horas, na Igreja da     

  

  

Polícia divulga retrato falado de 
suspeito de 4 estupros 

A Polícia Civil de Mogi 

Guaçu divulgou o retrato fa- 

lado de um suspeito de quatro 

estupros na cidade desde ja- 

neiro. De acordo com dados 

das vítimas, ele é pardo, tem 

cerca de 1,75 m de altura, 35 

anos, e aparência limpa. As 

mulheres disseram ainda que 

ele usa uma blusa com capuz. 

Ainda segundo a polícia, 

ele age sempre da mesma for- 

ma. Aborda casais que namo- 

ram em locais pouco movi- 

mentados. Após a abordagem, 
ele tranca o homem no porta- 

malas do carro e abusa sexu- 

almente da mulher. 

Enquanto o suspeito não 

é capturado, os moradores 

estão com medo e vários es- 

tão mudando de rotina. Um 

morador, que pediu para não 

ser identificado, afirmou que 

está preocupado com a segu- 

rança da mulher e das filhas. 

No portão da casa dele, o ca- 

deado agora está sempre fe- 

chado. “Quando chegamos a 

nossa casa olhamos para ver 

se tem alguém”, disse ele. 

Vendedoras que traba- 

lham na rua também estão 

com medo. “Abordamos os 

possíveis clientes onde tem 

movimento”, disse a vendedo- 

    Di aee RG Sa een 
y 

ra Maiara Cardoso. 

Ninguém foi preso. 

Quem tiver informações 

deve ligar para o número 

19-3861-2020. 

Mulher é encontrada morta na zona 
rural e marido é suspeito do crime 
A Guarda Municipal de 

Mogi Guaçu (SP) prendeu no 

final da tarde deste domingo 

(14) o motorista Armindo Do- 

nizete Rodrigues, de 47 anos, 

morador em Aguaí (SP). Ele 

é suspeito de envolvimento na 

morte de sua mulher, a dona 

de casa Silvana de Melo Sou- 

za, de 45 anos. Ela foi encon- 

trada morta na estrada muni- 
cipal que liga o bairro rural 

Mato Seco à cidade de Estiva 

Gerbi, na zona rural guaçuana. 

O corpo de Silvana es- 

tava cheio de hematomas e 

ferimentos que sangravam 

bastante e as circunstâncias 

que envolvem sua morte es- 

tão sendo investigadas pela 

Polícia Civil. Os policiais Val- 

deci,: Borges e Marcos, da 

Patrulha Rural, realizavam 

patrulhamento pelo local quan- 

do encontraram Silvana caída 

ao lado do carro, cor verde. 

ano 1987 de Armindo. 

O motorista estava sobre 

o corpo da vítima tentando 

    reanim: a com massagem 

cardíaca. Os policiais perce- 

beram que Silvana estava mor- 

ta e detiveram Atmindo. Ele 

contou que ambos voltavam de 

um almoço que participaram no 

sitio de um amigo quando ela 

decidiu voltar ao local e amea- 

çou pular dó carro em movi- 

  

- 

mento. Armindo afirma que fez 

o retorno, mas mesmo: assim 

sua mulher abriu a porta e pu- 

lou do carro em movimento, 

causando sua morte. 

A polícianão acredita nes- 

sa versão e desconfia que 

pode'ter ocorrido uma discus- 

são entre eles e, dê alguma 

forma, Armindo provocou os 

ferimentos que levaram a 

dona de casa à morte. Ele foi 

detido por ser suspeito de as- 

sassinato. O corpo foi remo- 

vido ao IML (Instituto Médi- 
co Legal) e transferido para 

a cidade de Aguaí. Armindo 

permanece detido enquanto a 

polícia apura o que realmen- 

te aconteceu no local. 

Jovem de Santo Antônio do Jardim agride 

policiais militares e aposentado 
O torneiro mecânico 

Rafael Aparecido Firmino, de 

23 anos, foi detido pela Polí- 

cia Militar, na madrugada de 

domingo, dia 14, depois de 

chutar a cabine da PM na pra- 

ça Cel. Joaquim José, em São 

João da Boa Vista, agredir um 

aposentado bêbado que esta-. 

va deitado em um banco e tro- 

car socos com policiais. O fato 

ocorreu por volta das 6h. Os 

militares relataram em boletim 

de ocorrência que Rafael es- 

tava embriagado e pedia a eles 

para que o levasse até Santo 

Antonio do Jardim, onde resi- 

de” Diante da negativa, pois o 

deslocamento intermunicipal 

não é permitido pelo regula- 

mento da PM, o indiciado pas- 

sou a desferir, pontapés no 

“posto policial, ão causando 

nenhum dano aparente. 

  

NOTA DE FALECIMENTO 
13/3 - Domingas Correia Berteli, 81 anos, casada com Benedito Berteli 

13/3 “Antonio maria Filho, 71 anos, solteiro, filho de Antonio Marfá e Maria de Jesus 
13/3 - Luiz Gisloti, 72 anos, solteiro, filho de Luiz Gisloti e Maria Tinnini 

13/3 - Benedito Carlos Batista, 56 anos, casado com Alice Rosa Batista 

13/3 - Alzira Célia Diogo da Silva, 57 anos, casada com Mário da Silva 

15/03 - Marco Antonio Janini, 66 anos, casado com Maria Ap. Janini 
15/3 - José Israel da Silva, 50 anos, casado com Alzira de Fátima da Silva 
19/3 - Celio Pratola, 70 anos, casado com Zoraide Maria Vergueiro Pratola 

  

odontológica e saúde + 

  
  

* Atendimento 24 horas 
Planos e Convênios e Exames 

Laboratoriais « Profissionais da área 
Comércio em 

geral e Descontos especiais para 
nossos conveniados 

   
     

        

     

  

    
     

: E ENN 
RUA TEIXEIRA RIOS, 201 (esquina em frente ao hospital) * CENTRO e PINHAL 

4 FONE.: [19] 3651-5889 

   CONSULTE 
NOSSOS PLANOS 
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Corredores pinhalenses participam da Corrida de Verão em itapira 
Foi no último domingo, 

14,a prova pedestre de 7,2km 

em Itapira. O maior adversá- 

rio dos atletas foi o calor que 

desgastou os participantes. O 

grande campeão foi Rosemi- 

pinhalnews Quol.com.br 

tempo de 23m48s. Dentre as 

mulheres Daiane Vecchio Al- 

ves, a campeã da Corrida da 

Lua de apenas 21 anos, ven- 

ceu marcando 31m02s. 

A Equipe AAP de atle- 

dos às 09 horas no Lago Mu- 

nicipal, aproveitou o trans- 

porte oferecido pelo Depar- 

tamento de Esportes e com- 

pareceu com 11 corredores, 

abaixo um resumo dos resul- 

  
ro Donizete Espanha com o tismo, que treina aos sába- tados da Equipe: 

36º 29m08s Paulo Sérgio Caetano 15º (30-39) 

57 31m35s Sérgio Bibiano 14º (40-49) 

9º 35m26s Elias dos Santos 33º (30-39) 

101º 35m43s Carlos Roberto da Silva 26º (40-49) 

109º 36 o Leonardo Giubilato Rúpolo 17º (20-29) 

123; 37m35s Jose Domingueti 7º (> 60) 

143º 39m06s Edno Santis (Tarrafa) 15º(50-59) 

145º 39m24s Neuza Ambrosina S. Bibiano 4º (40-49) 

178º 43m08s Lindomar Martins Casalecchi 5º (30-39) 

195º 45m25s Luis Antônio Claret Bueno 19º (50-59) 

197º 1h04m48s Albertino Buzão 14º(>60)       
Copa Neno de Motocross 2º Etapa - Itajubá - MG 

Piloto de Pinhal segue firme 

  

2º Velocross do Parmira - Dipaia a SP 

Dois primeiros lugares para Pinhal 
Vx3 

Ao cair o gate quem saiu 

na frente foi Juliano Tavela, 

em seguida e muito próximo 

foi o piloto de pinhal, Daniel E 
Vergueiro (Miami Náutica/RS 

Motos), disputa entre esses 

dois pilotos foi até a metade 

da bateria, quando Juliano co- 

meçou a sentir dores e não 

aguentou a pressão de Dani- 

el, que acabou assumindo a 

ponta e vencendo a bateria. 

65cc 

Kelvin Guilherme foi 

quem venceu a categoria, 

onde havia o piloto de Pinhal 

João Pedro Raimundo (Mia- 

mi Náutica/Madeireira Triân- 

gulo), que com uma moto de 

50 cilindrdas correu junto com 

as 65cc 'e acabou ainda na 

sétima colocação. 

50cc 

Ao término da 65cc, 
João Pedro ja alinhou sua 

moto novamente para a lar- 

gada desta bateria. João 

mais uma vez surpriendeu, 

largou na frente e com uma 

boa vantagem venceu a ba- 

teria de ponta a ponta. 

Adriano pode te 
Além de fugir da marca- 

ção dos zagueiros nos gramados, 
Adriano terá que escapar da 

marcação cerrada do Detran- 

RJ. O atacante corre o risco de 

perder o direito de conduzir au- 

tomóveis por até um ano. 

O orgão anunciou a 

abertura de um processo para 

suspender a carteira de habi- 

litação do jogador, que ultra- 

passa em mais de quatro ve- 

zes O número de pontos per- 

mitidos, segundo informações 

do "Jornal O Dia". A maioria 

    
   

João Pedro, 50cc 

  

Betão, VX4 

VX4 

Auro Guadaguini foi 

quem saiu na frente e perma- 

neceu assim até a linha de 

chegada, outro piloto pinha- 

lenses que teve uma ótima 

atuação foi Betão Raimun- 

do (Miami Náutica/Madei- 

reira Triângulo), que andou 

muito bem durante toda a 

bateria "visando manter" a 

quarta colocação, onde per- 

manedeu até o final. 

das infrações (68,5%) que 

constam na carteira de moto- 

rista do jogador são por exces- 

so de velocidade. 

Adriano tem direito a al- 

gumas tentativas para não per- 

der a habilitação. De acordo. 

 230cc 

O piloto de Pinhal, Jorge 

Ferriani (foto) obteve uma óti- 

ma atuação, largando entre o 

pelotão dianteiro e finalizando 

a bateria em uma boa quar- 

ta posição. Nesta bateria 

teve a presença do campeão 

brasileiro da categoria 230, 

Marcos Moraes, que foi o 

vencedor. 

Força Livre 

Nacional 

Em outra bateria bem 

equilibrada, mais uma vez, 

Jorge ficou em quarto lugar. 

A primeira posição ficou para 

Bruno Lima. 

    
    
Daniel Vergueiro, VX2 e VX3 

Cristiano Florezi, VX2 

VX2 

Uma forte bateria com 

dois pilotos pinhalenses pre- 

sentes, Daniel e Cristiano Flo- 

rezi (Icatu/Dust Designs). Da- 

niel passou boa parte da prova 

na disputa entre os 3 primeiros 

lugares, onde acabou ficando 

com o terceiro lugar, Cristiano 

que veio de uma má largada ain- 

da conseguiu finalizar a bateria 

em quinto lugar. O vencedor foi 

opiloto Diego Parmira. 

ra carteira de habilitação suspensa 
com a assessoria de imprensa 

do Detran-RJ, quando alguém 

ultrapassa os 20 pontos, esta 

pessoa recebe uma notifica- 

ção de suspensão da carteira, 
e tem até 15 dias para apre- 

sentar uma defesa prévia. 

  

  

Circuito X Terra Brasil 
Foi em São Lourenço a 

Etapa de abertura do Circuito 

X Terra Brasil. Considerado o 

maior circuito multiesportivo do 

mundo, a Etapa teve sua aber- 

tura no sábado com o Cross 

Triathlon, no sábado à noite a 

corrida noturna e a corrida 

Kids (com crianças até 12 

anos), e finalizando no domin- 

go com o Mountain Bike. 

No sábado, o Triathlon 

reuniu cerca de 150 triatletas 

e o Sul Africano Dan Hugo 

venceu após 1h55m, Alexan- 

dre Manzan de Brasília 

(1h59m) e Ezequiel Morales 

da Argentina (2h04m) com- 

pletaram o pódio masculino. 

No feminino, deu Brasil com 

Cristina de Carvalho (2h31m), 

superando a argentina Maria 

Soledad Omar (2h33m) e Lu- 

iza Bello (2h43m). 

Os 5 primeiros masculi- 

no e feminino dividiram 

R$20.000,00 em prêmios 

além de somar pontos para o 

ranking. Em 2010, o X Terra 

terá 10 Etapas, sendo uma (o 

X Terra Global Tour em An- 

gra dos Reis/RJ em setem- 

bro) válida pelo Circuito Mun- 

dial e classificando os vence- 

dores para a grande final no 

Havaí. A próxima Etapa será 

em Itapira nos dias 10 e 11 

de abril, com eventos de Tri- 

athlon, Corrida Noturna e 

Mountain Bike. O triatleta 

AAP Emesto de Paiva Cos- 

ta participou do triathlon e 

conquistou a 26º colocação 

Geral e 4º em sua categoria 

(35-39) marcando 2h49m. 

Passeio Ciclístico 
Será neste domingo o 2º 

passeio ciclístico Rota do Vi- 

nho em Andradas. O evento, 

promovido pela Prefeitura de 

Andradas percorre 7 vinículas 

e pontos turísticos da zona ru- 

ral andradense. A AAP se reu- 

nirá em frente a Mega Bike às 

07:30 da manhã, mais informa- 

ções na própria Mega Bike. 

Pinhal Futsal treina forte 
visando metropolitano 

A equipe da Pinhal Fut- 

sal segue treinando forte Vi- 

sando o Campeonato Metro- 

politano AZ que tem seu inicio 

previsto para o dia 10/04 onde 

a equipe pinhalense deverá 

fazer sua estréia fora de casa 

enfrentando a forte equipe de 

Taboão da Serra. Os treinos 

estão do em dois 

Ando de Carvalho Rosa na 
Vila Palmeiras. A comissão 

Técnica composta por Fabí 

Scanappieco e Matheus Salim 

avaliam como muito positiva 

estas duas semanas de treina- 

mento: “Os jogadores enten- 

deram bem nossa proposta de 

inicio de temporada e estão 

  

períodos no Poliesportivo 
muito bem aos 

enam ani, com isso tenho 

  

certeza que entraremos bem 

preparados para o decorrer do 

campeonato tendo condições 

de fazer uma ótima campa- 

nha” acrescentou Fabi Scan- 

napieco. A equipe da Pinhal 

Futsal contará para este ano 

de 2010 com os patrocínios 

da Prefeitura Municipal, Bi- 

oleve, Cortiana, Saf Enge- 

nharia e SM Biazoto. 

Liga divulga tabela do Campeonato Amador 
Regional de Futebol 

A Liga Sanjoanense de 
Desportos divulgou nesta ter- 

ça-feira, dia 16, a tabela da 1º 

fase do Campeonato Amador 
de Futebol Regional — Troféu 

Venício Nogueira. Serão 12 
jogos neste domingo, dia 21, 
em quatro estádios da cidade. 

Apenas o campo do 

CSU DER não estará dispo- 

nível para esta primeira roda- 
da. Serão quatro jogos no CIC, 
três no Pratinha, três no San- 
to Antonio e dois na Socieda- 
de Esportiva Sanjoanense. 

A escala de arbitragem 

será divulgada na quinta-fei- 
ra, dia 18. Lembrando que 

apenas os árbitros que parti- 
ciparam do curso de recicla- 

gem ministrado pelo profes- 
sor Ari Grecco estarão tra- 
balhando nessa 1º fase. 

A competição está dividi- 
da em quatro grupos de seis 
equipes, onde jogam todos den- 
tro da chave. Os três primeiros 
garantem vaga na Taça Ouro, 

enquanto que os três últimos 
disputarão a E Prata. 

  

ao ANOS DE ESTRA | 

2415 / 3651-1733 5 

Campinas: (19) 3265-5456 / 3227-6410 

São Paulo: (11) 6941-4085 

e-mail: tpl! Jdglnet.com.br. Transportadora Pinhalense Ltda. 

  
  

  

          
   

     

3651- 8115 

Só aqui você tem PASSE LIVRE Mo FITESS UORLO ANIS MUSCULAÇÃO - GINÁSTICA - SPINNING 
por R$ 35,00* + Matrícula e Avaliação GRÁTIS 

MUSCULAÇÃO - GINÁSTICA - SPINNING - MUAY THAY - STUDIO PILATES - PROGRAMA KIDS - PROGRAMA TEENS 
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SIMPLICIDADE | 

Se prestar atenção e agir 

com discernimento 

perceberá que o cotidiano 

sempre reserva surpresas 

agradáveis! Mas lembre- 

se da importância das 

pequenas coisas. Não só 

espere por 

akonntecimentos 

retumbantes para ser 

feliz. Certo? Os mais 

importantes são os 

valores que agregam o 

conteúdo e isso faz com 

que os momentos felizes 

completem umtodo. 

SIMPLICIDADE ll 

É à base desses conceitos 

de bem-viver. Quando 

kulltivá-la, mais rápido 

encontrará sentido nas 

pequenas coisas. E isso é 

fácil! Basta 

disponibilidade de 

coração, bons 

sentimentos, emoções e 

saber observar. Procure 

agir assim e, logo, logo a 

felicidade voltará a bater 

a sua porta. Viva a vida! 

Bom dia. 

STYLLO & CLASSE 

“Se a vida não é do jeito 

que quer, a idéia é 

procurar outro caminho 

que te deixa feliz”. Sacô? 

HEBDOMADÁRIO 
Estamos há 

aproximadamente 30 dias 

para completarmos três 

anos de vida e de 

sucesso. Aguardem, que 

para a comemoração, 

assim como a cada ano, 

trazemos mais novidades 

para vocês, nossos 

assíduos leitores. Aí vem. 

NEWS o jornal 

que todo mundo está 

vendo e lendo. Até o 

concorrente, não é Perez? 

VUKO, VUKO FORTE 

Está dando o que falar 

entre as comadres, sobre 

o novo affair daquele 

“poderoso” caixa alta 

com sua assessora mais 

próxima... O homem é 

discreto e inteligente, 

porém não percebeu, 

mas já está muito 

chegado na bonitona 

separada. Um caso que 

pode explodir a qualquer 

momento, pelo clima de 

envolvimento. A outra 

nem sonha que rola um 

carinho. He, he.. 

EB LEITURA DINÂMICA 
“Fique ligado, pois todo 

homem que lê demais e 

usa o cérebro de menos 

adquire a preguiça de 

pensar”. 

E AQUI NA 

TERRINHA... 

Numa reunião de gente 

poderosa prestei muita 

atenção evide tudo:. 

charme, elegância, bom 

humor, mas, não faltou o saco 

de maldades. Isso porque a 

maioria das pessoas afirmam 

categoricamente que não 

gostam de fofocas. Sobre 

adultério, então, essa 

conversa atualmente, 

ninguém presta atenção. 

Há, há, há 

ANÔNIMOS SEMPRE 
“A mais profunda 

realização humana brota 

da alegria de sempre 

ajudar, e da alegria de 

servir”. 

A “ZONA! aut 

Com o aumento 

desordenado de veículos 

e a grande movimentação 

pelas ruas da cidade, os 

responsáveis pelo 

Estacionamento 

Regulamentado para 

garantir rotatividade aos 

veículos, precisam esticar 

a “ZONA am para outras 

principais ruas da região 

central. Está impraticável 

estacionar ( ) no 

centro, imagine de graça, 

não se acha lugar pra 

estacionar nas 

redondezas. Vamos tomar 
providências. A kolluna 

vai cobrar. Até quando? 

VUKO, VUKO FORTE 

Flagrante em frente a um 

supermercado. Uma 

“fulana” que tem um 

Vectra Preto — se acha, e 

é por demais posuda e 

aparecida, ao se deparar 

com dois carros 

esperando para 

estacionar, calmamente 

parou na vaga para 

deficientes, saiu do carro, 

passando o ar de 

arrogância aos que 

permaneciam na fila. 

Acho que tem de dar um 

pé na (falta) de educação 

dela. 

COMANDO DA 

MADRUGADA 

Para homens com insônia 

DISK REMÉDIOS: 

3651-1262 / 9727-2697 
Rua Bernardino de Campos, 87 

Sociedade, Business & Política 
RR com.br 

Evento realizado nesta quinta-feira, 18 de março, lot praça 
ao ar livre; Renata Kuerten foi destaque no casting do desfile, 

que contou com a presença de Raphael Sayon 
Foi uma noite de surpre- 

sas, glamour e muita beleza. 

Nesta quinta-feira, 18 de mar- 

ço, a BOBSTORE realizou um 

desfile exclusivo da coleção 

Outono 2010 no Iguatemi 

Campinas, para uma plateia de 

250 convidados. Raphael 

Sayon, diretor de estilo da 

(o que não é o meu caso) 

aí vai uma dica da 

kolluna: A GLOBOSAT HD 

estréia nesta madrugada 

de sábado uma série da 

Playboy Brasil. THE 

PLEASURE fala sobre 
prazeres tipicimente 

femininos, aqueles que os 

homens — “entendidos” 

— acham que sabem mas 

desconhecem 

completamente. 

Aberto aos Sábados, 

Rua Barão de Mota Paes, 631 - Centro - Fone: 3651-7912 

marca, abrilhantou o evento 

com sua presença e encerrou 

a apresentação ao lado da top 

catarinense Renata Kuerten, 

destaque no casting. 

O cenário escolhido 

para o evento foi um espe- 

táculo à parte: a Praça dos 

Plátanos, um amplo espaço 

Assistam! 

oPs1! 

A Polícia Federal prepara 

mais uma operação a ser 

colocada em prática daqui 

alguns dias e se chamará 

“Operação Dubai”. Uma 

“homenagem” aos que 

encheram o bolso de 

grana às-custas de órgãos 

E Eaqui tem? 

LINHA COMPLETA 
DE RAÇÕES 

Domingos e Feriados 

  

com paisagismo diferencia- 

do. O local foi mantido sob 

segredo até o último momen- 

to. Os convidados deveriam. 

se dirigir ao estacionamento. 

com manobrista e só então 

eram conduzidos para a pra- 

ça, que surpreendeu a todos 

por sua beleza. 

  

como tem! 

BONS MODOS 

“Nesta semana tive a 

certeza de que no mundo 

atual e aqui na terrinha... 

ainda existem pessoas de 

alma nobre e de coração 

bom” Psiu! Gentileza é 

coisa fundamental... 

Ó SE LIGA AÍ 
“Não sou como notícia 

  

ruim, mas ando muito 

depressa”. Entendeu? 

VUKOVUKAÇO 

Ele é funcionário do sogro 

e se matriculou numa 

academia que está em 

destaque na cidade, mas 

só como fachada... na 

maior cara de pau, com o 

pretexto para chegar mais 

tarde em casa. Ninguém 

sabe o que a esposa, bem 

nascida e apaixonada 

ainda vê no Dom Juan”, 

ela tem instrução e berço, 

e ele, todo cafona. O 

“bom vivant” vai cair do 

cavalo a qualquer hora, 

que sua bonita mulher 

descobrir que anda atrás 

de “outra” ginasta] 

“saradaça”. 

CRESÇA & APAREÇA 

Veja, daqui por diante não 

tenha mais dúvidas que: 

“a alma do negócio é, 

sim, a Propaganda”— 

quem não é visto não é 

lembrado mesmo! 
Anuncie no jornal PINHAL 

NEWS aqui tem a 

informação com 

credibilidade e a 

repercussão é garantida. 

Bye, bye... 

  

Rua Dr. Paschoal   

      

    

FRATELLO TR 

    

         

  

ABERTO 
24 HORAS 

J.J. Petro 

Combustiveis Ltda O 
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22 de Março Dia Mundial da Água 

As Nações Unidas, atra- 

vés da resolução A/RES/47/ 

193, de 22 de Dezembro de 

1992, declararam o dia 22 de 

Março de cada ano como o 

Dia Mundial da Água. Assi- 

nálado desde 1993, com vá- 

rias iniciativas nacionais e in- 

ternacionais com o intuito de 

sensibilizar o público em ge- 

ral para a necessidade de 

conservar os recursos hídri- 

cos e para algumas questões 

“ “em particular, também rela- 

cionadas com a água. 

No nosso planeta há lo- 

cais mais vulneráveis que ou- 

tros a desastres naturais as- 

- sociados ao elemento água, 

  

como inundações e secas, 

deslizamentos de terra, avalan- 

ches e tempestades. Os da- 

nos destes desastres decorrem 

não só das condições geológi- 

cas e meteorológicas locais 

(há solos menos produtivos, 

mais susceptíveis à erosão e 

degradação do que outros) 

como também do nível de pro- 

gresso humano local (nomea- 

damente em termos de activi- 

dades económicas), sendo 

mais severos nos países em 

desenvolvimento. Um exem-. 

plo deste processo é o inefici- 

ente ordenamento do territó- 

rio, que permite o crescimen- 

to imobiliário irracional e a 

destruição de florestas e ve- 

getação em zonas inundáveis, 

tendo conduzido ao aumento. 

do número de pessoas afec- 

tadas pelas inundações. 

No mês em que se co- 

memora o Dia Mundial da 

Água, é preciso lembrar que, 

em diversos lugares do plane- 

ta, milhares de pessoas já so- 

frem com a falta desse bem 

essencial à vida. 

A água potável é um bem 

precioso e insubstituível. É um 

elemento da natureza, um re- 

curso natural. Na natureza 

podemos encontrar a água em 

três estados: sólido (gelo), ga- 

soso (vapor) e líquido. Ainda 

classificando a água ela pode 

ser: doce, salobra e salgada. 

Todos sabemos qual a sua vi- 

talimportância para a existên- 

cia da própria vida na Terra. 

Aágua é um recurso natural 

que propicia saúde, conforto 

e riqueza ao homem, por meio 

dos seus incontáveis usos, dos 

quais se destacam o abaste- 

cimento das populações, a ir- 

rigação, a produção de ener- 

gia, o lazer, a navegação. 

De acordo com a “Ges- 

tão dos Recursos Naturais”, 

a água pode ainda adoptar 

funções básicas, como: - Bio- 

lógica: constituição celular de 

animais e vegetais; Natural: 

meio de vida e elemento in- o 

em i Dados   tegrante dos 

Técnica: aproveitada pelo ho- 

mem através das propriedades 

hidrostática, hidrodinâmica, ter- 

modinâmica entre outros fac- 

tores para a produção; Simbó- 

lica: valores culturais e sociais. 

Novas medidas governa- 

mentais e uma melhor admi- 

nistração dos recursos hídri- 

cos em todos os países, são 

hoje essenciais para a manu- 

tenção da qualidade de vida. 

Se o problema de escassez já 

existente em algumas regiões 

não for resolvido, este será um 

entrave ao progresso e desen- 

volvimento do país, resultan- 

do em problems sociais, de 

saúde, entre outros. 

Segundo a Organização 

das Nações Unidas - ONU, 

50% da taxa de doenças e 

morte nos países em desen- 

volvimento ocorrem por falta 

de água ou pela sua contami- 

nação. Assim sendo, o rápido 

crescimento da população 

mundial e a crescente polui- 

ção, causada pela industriali- 

zação, torna a água O recurso 

natural mais estratégico de 

qualquer país do mundo. 

Para cada 1.000 litros de 

água utilizados, outros 10 mil 

são poluídos. Segundo a ONU, 
parece estar cada vez mais 

difícil conseguir água para to- 

dos, especialmente nos países, 

do International Water Mana- 

gement Institute - IWMI pro- 

vam que, no ano de 2025, 1.8 

biliões de pessoas de diversos 

países deverão viver em ab- 

soluta falta de água, o que 

Dia de São José 
Não há quem não se 

admire diante de uma pessoa 
singularmente dotada por 
Deus de dons especiais de 

bondade, de humildade e de 

silenciosa dedicação àqueles 
que estão sob sua responsa- 
bilidade. No calendário reli- 
gioso da Igreja, amanhã. dia 
19 de março, a liturgia nos 
apresenta a extraordinária 
figura de São José, que teve 
a missão de ser, diante da lei, 

“o responsável pela vida de | 
Jesus. Sua missão é admirá- 
vel, silenciosa e altíssima. 

O Evangelho de São 
Mateus (13, 55) o designa 

como “tekton” que o latim tra- 
duziu por “faber”, isto é: o que 
trabalha com madeira. E a li- 
turgia o apresenta como “o ho- 
mem justo”, dócil à voz de 

Deus. É ele o humilde operário 
de Nazaré a quem coube a alta 
e honrosa missão de ser o pai 
legal de Jesus Cristo. A ele cabe 
o epíteto de homem justo. 

Não conservou o Evan- 
gelho nenhuma palavra de 
São José. Seu silênci 

  

  
equivale a mais de 30% da 

população mundial. 

Use a água racionalmente, 

para que o futuro seja diferente! 

    
tade de Deus que se tomou 
o modelo da vida interior, sub- 

th 

  

explica por sua grande fé. 
- São Bernardino de 

  

   
45, lémbra qu se a Igreja 
tem uma dívida para com a 
Virgem Mãe, por ter recebi- 

do Cristo por meio dela, as- 
sim também, depois dela, | 
deve a São José uma singu-. 
lar graça e Teverênci ed,   
   

    

vida, São José foi o privi- 

legiado: servo 
que pode con!      
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Educação. 

Crescer no Campo promove: 

  

ENSINO EM FOCO 
Escola e Família: Desconfiança mútua 

  

Por Fernanda V. 
Es Rodriguez 

Professora e 
Pedagoga 

Nunca se falou tanto na 
parceria entre escola e famí- 
lia. Eu mesma já escrevi vári- 
as vezes sobre este assunto, 
mas existe uma desconfian- 
ça mútua entre estas institui- 
ções. A relação entre escola 
e família passa por um confli- 

to de funções sociais. Até a 
' década de 50, a transmissão 

de valores era papel da famí- 
lia, que representava o ambi- 
ente privado. O conhecimen- 

' toera li daes- 

jetivo em comum com deter- 

minismo e persistência se sou- 
ber como o educando / filho 
está no outro ambiente (fami- 

liar/escolar). Caso contrário, 

ambos caminham de forma 
transversal ou cada um para 
um lado, paralelo, mas na con- 

tramão. Há pais que traba- 
lham o dia todo e passam pou- 

co tempo com os filhos. Isso 

cria uma ausência de disponi- 
bilidade (e não do tempo cro- 

nológico), o que os leva a ado- 

tar uma postura permissiva: 
vou fazer tudo o que meu fi- 
lho quer. O contexto histórico 
leva a uma pergunta: como os 
professores lidavam com a 
falta de disciplina antigamen-   

cola. Estes papéis, que eram 

claros, agora vivem numa 

grande confusão em que as 
! atribuições não estão defini- 
|: das. A necessidade de se 
* construir uma relação entre 

escola e família, deve ser para 

planejar, estabelecer compro- 

missos e acordos mínimos 
para que o educando / filho 
tenha uma educação com qua- 

lidade tanto em casa quanto 

na escola. Os filhos usam tudo 
aquilo que aprendem a seu 
favor. Se o filho percebe o 
quanto seus pais discordam e 
criticam a escola, este fará o 
mesmo e desrespeitará os pro- 
fessores. Isso, por sua vez, irá 

distanciar ainda mais a famí- 
lia da escola. Os pais devem 
tentar entender o motivo de a 
escola fazer de determinada. 
maneira, através de diálogos 
sempre que for necessário. 
Ainda não inventaram melhor 
forma de trocar ideias do que 
o próprio diálogo, pois o olho- 
no-olho aproxima as pessoas 
e é mais provável que se che- 
gue num denominador co- 
mum. Tanto a família quanto 
a escola só podem ter um ob- 

p g 
te? Há quem diga que, como 

a criança cao na rua um es- 

mas que tenha como foco prin- 
cipal a educação da criança, 
e não do 'meu filho”, do “meu 
aluno”. A parceria entre escola 
e família Rode parecer incer- 
ta, mas a mun- 

Análises e publicações 

recentes sobre Educação in- 

dicam que, os mais altos índi- 

ces de vulnerabilidade Social 

— IVS - estão diretamente re- 

lacionados aos jovens em ida- 

de escolar equivalente ao En- 

sino Médio. No nosso Muni- 

cípio, de Espírito anta do Pi- 
  

“do adulto e o infantil é cada 
vez mais necessária. Perce- 
bemos atualmente que a es- 
cola não pode viver sem a 
família e a família não pode 
viver sem a escola, pois uma 
depende da outra para alcan- 
gar seu maior objetivo. Obje- 
tivo este que é fazer com que 
o educando / filho aprenda 
para ter um futuro melhor e 

assim construir uma socieda- 
de mais justa e digna para se 
viver. A relação escola-famí- 
lia deve se resumir no respei- 
to mútuo, o que significa tor- 
  paço p) nar 
  

P pap 
o grau de idad: mai- fe para que os Ro 
or quando ela chegava à es- garantam as possibilidades de 
cola. O próprio processo de 
socialização da família era 
mais sofisticado, já que con- 

tava com a participação de 
mais membros (hoje, a rela- 

ção central é pai-filho). Mas 
havia também um senso de 
autoridade muito grande. As 

crianças se relacionavam obe- 

decendo cegamente a alguns 
princípios. O senso de autori- 
dade mudou na sociedade. A 
criança está vindo para a es- 
cola sem alguns elementos. A 

maioria das famílias não dá 
conta da formação inicial e 
não consegue acompanhar os 
filhos, mas também não acre- 
dita no que a escola diz. 
preciso fazer uma distinção 
importante: quando o profes- 
sor reclama do aluno para o 

pai, está evocando a face es- 
tudantil daquele indivíduo. Não 
é o mesmo sujeito que está lá. 
O filho pode ser uma coisa, 

mas o aluno da professora é 
outra. É possível um diálogo, 

exporem suas opiniões, ouvi- 
rem os professores sem receio 
de serem avaliados, critica- 
dos, trocarem pontos de vis- 
ta. Também é preciso 
conscientizar a escola do 
papel que possui na cons- 
trução dessa parceria: a 
intervenção pedagógica a 
estas questões deve ser no 

sentido de considerar a ne- 
cessidade da família viven- 
ciar reflexões que lhes pos- 

sibilitem a reconstrução da 
auto-estima, afim de que se 
sintam primeiramente com- 
preendidos e não acusados, 

recepcionados e não rejeita- 

os, pela instituição escola, 
além de que esta última pos- 
sa fazê-los sentir-se reco- 
nhecidos e fortalecidos en- 
quanto parceiros nesta rela- 

ção. Segundo Içami Tiba 
(2002, p. 123), Felicidade 
não é fazer tudo o que se tem 
vontade, mas ficar feliz com 
o que se está fazendo. 

nhal, não é diferente. Segundo 

o Diagnóstico do Município, 

realizado pelo Conselho Muni- 

cipal dos Direitos da Criança 

e do Adolescente (2007), Es- 

pírito Santo do Pinhal tem um 

dos mais altos Índices de Vul- 

nerabilidade Social, que é de 

56,3%, entre as crianças e ado- 

Jescentes (a média do Estado 

de São Paulo é de 17,6%.). A 

evasão escolar é de 29% dos 

jovens que não dão continuida- 

de ao Ensino Médio. 

Nossa principal ativida- 

de econômica ainda é a ca- 

feicultura, a maior parte da 

área é ocupada por lavouras 

de café. No entanto, grande 

parte do trabalhador rural, que 

antes morava nas fazendas, 

atualmente, está se mudando 

para a zona urbana. O proces- 

so é inexorável, uma vez que 

os programas da construção 

de casa populares coincidem 

com os sonhos do morador do 

campo. Este almeja morar na 

cidade e ter a casa própria. 

Prevemos, portanto, que o 

campo se esvaziará e a zona 

urbana se expandirá. O traba- 

lhador rural passará a ser 

transportado para as fazen- 
das, onde continuará a exer- 

cer sua profissão. A criança e 

o adolescente que habitam, 

atualmente, a zona rural não 

estão totalmente incluídos no 

processo educacional. O 

transporte é insuficiente e o 

impede de ter uma fregiiên- 

cia regular às aulas, além de 

condições ideais para uma boa 

aprendizagem. A desvanta- 

gem começa desde que nas- 

cem. Habituados ao meio na- 

tural, uma criança pode conhe- 

cer nomes de peixes, plantas e 

árvores, porém, sem contato 

visual com letras e números e, 

com poucas condições para fre- 

qiientar parques e escolas in- 

fantis, perraAniE cer Eeapas 

Programa Jovem Rurbano 
tam música sertaneja e gos- 

tariam de aprender a tocar vi- 

olão. Talvez, por desinforma- 

ção, pois são poucos os que já 

tiveram oportunidades de ir ao 

teatro, não se interessam por 

esta expressão artística. Den- 

tre eles, somente 28% tem 

domínio das ferramentas ofe- 

recidas pela informática, sen- 

  radas para a so- do que o maior ii Pp 

sit2s de busca e rel   bretudo, p: ese 

expressar adequadamente. 

Ao atingirem a dias pe 
Ensino Médio, 

to. 80% destes adolescentes 

têm computador em casa. 99% 

  

a se agravar. Quando mudam 

para a cidade, estes jovens são 

privados de suas raízes cultu- 

rais e passam, então, a flutuar 

entre dois mundos, o rural e o 

urbano, mundos com os mes- 

mos sonhos, mas muito dife- 

rentes em sua cultura, seus 

valores e em seu viver. Pres- 

sionados, pela família, para 

trabalhar e sem qualificação 

para um emprego permanen- 

te (só trabalham na época da 

colheita), este jovem está 

mais exposto e vulnerável à 

contravenção e ao crime. 

Em setembro de 2009, a 

Associação Civil Crescer no 

Campo, fez uma enquete com 

50 alunos da Escola Técnica 

Agrícola Dr. Carolino da Mot- 

tae Silva ( 

destes j q 

rem e almejam sucesso pro- 

fissional, de preferência em 

uma grande empresa, e têm 

consciência de que para isto 

é necessário estudo, perseve- 

rança e dedicação. Mas, por 

não terem iniciativa ou conhe- 

cimento, queixam-se da falta 

de oportunidade de estágios 

ou empregos. . 

Sabemos que o merca- 

do de trabalho exige, cada vez 

mais, jovens qualificados, ar- 

ticulados em seus pensamen- 

tos, que saibam ler e redigir 

corretamente, que sejam cri- 

ativos na solução de proble- 

mas, que argumentem com 

coerência, o que requer espí- 

«rito crítico. Infelizmente, as 

escolas não os preparam para 

      ao Ins- de tais ha- 

tituto Paula Souza). Estesedu-  bilidades ou competências. 

ou ões não go- candos são   

internos. Quería he   

o perfil deste jovem, quais os 

seus sonhos, o que deseja para 

o seu futuro, seus interesses 
e hábitos. A pesquisa.nos 

mostrou que a maioria é do 

sexo masculino, têm 15 anos, 

nasceram em Espírito Santo 

do Pinhal, moram na cidade, 

onde foram criados. Déntre os 

cursos oferecidos, têm prefe- 

rência pelo técnico em Agro- 

pecuária. No que se refere ao 

gênero musical, ouvem e can- 

is devem, então, se 

preocupar em oferecer uma 

educação integral e não se limi- 

tar a atividades para capacita- 
ção técnica e profissionalizante. 

Os desafios são muitos, 

mas não impossíveis. Se for- 

mos capazes de oferecer con- 

dições para que se desenvol- 

vam em sua plenitude, esta- 

remos transformando vidas, 

para que se tornem cidadãos 

éticos e responsáveis em um 

mundo melhor e mais feliz. 

  

Empregos 

Mercado para cuidador de idosos está em alta 

  

; Veja como se qualificar 
Ministério da Saúde quer capacitar 21 mil profissionais até 2011. Veja o que é preciso fazer para entrar no mercado. 

Veja dicas de estudo e simulados 

para o concurso da Caixa 

A projeção do Instituto 

Brasileiro de Geografia e Es- 

tatística (IBGE) é de que em 

2050 a população de idosos 

será de 63 milhões de pesso- 

as. Em 1980 eram 10 idosos 

para cada 100 jovens, e em 

2050 serão 172 idosos para 

cada 100 jovens, porque a es- 

perança de vida ao nascer saiu 

de 43,3 anos, na década de 

1950, para 72,5 anos em 2007, 

segundo o IBGE. 

Além disso, segundo o 

Ministério da Saúde, existem 

hoje aproximadamente 3,8 

milhões de idosos com algum 

grau de dependência no país. 

Por isso, o mercado de traba- 

lho para os chamados cuida- 

dores de idosos já tem bastante 

demanda e a tendência é au- 

mentar cada vez mais. 

O próprio Ministério da 

Saúde, em parceria com o 

Ministério do Desenvolvi- 

mento Social, planeja capa- 

citar 21 mil cuidadores de 

idosos até 2011, meta do 

Programa Nacional de For- 

mação de Cuidadores de 

Idosos, que será oferecido 

em 36 Escolas Técnicas do 

Sistema Único de Saúde 

(SUS) em todo o país. 

Os cursos de 

capacitação serão 

gratuitos 

A capacitação vai prepa- 

rar os cuidadores para admi- 

nistração de medicamentos, 

prevenção de acidentes do- 

mésticos, diagnósticos de di- 

ficuldades e promoção da 

inserção social do idoso. O 

curso, que tem carga horá- 

ria de 160 horas, é aberto a 

todos os interessados que se- 

jam maiores de 18 anos e te- 

nham ensino fundamental 

completo. Um projeto-piloto 

desenvolvido em 2008 já for- 

mou 300 cuidadores, em seis 

escolas técnicas do país. 

O Ministério da Saúde 

lançou ainda o Guia do Cui- 

dador do Idoso, que traz no- 

ções práticas para profissio- 

nais é leigos. Já foram distri- 

no site dedicado aos cuidado- 

res - clique aqui para ver. 

sos é necessário fazer um cur- 

  

Cargo de técnico bancário deve ser bastante 

A Caixa Econômica Fe- 

deral abre inscrições nesta sex- 

ta-feira (19) para formação de 

cadastro de reserva para car- 

gos de nível médio e superior. 

Como os editais 

Conteúdo p está parecido   

com o de editais anteriores. 

testar seus conhecimentos. Abai- 

xo é possível ainda acessar as 

provas anteriores dos concursos 

para o cargo. Os exames serão 

nos dias 9 e 16 de maio, portan- 

to. hi êm aind: 
  

previsão de aberturas de vagas 

para todo o país, o concurso 

deve ser bastante concorrido, 

principalmente para o cargo de 
a do Eri a O 

se dois meses para se preparar. 

Diferença 

Paulo Estrella, diretor pe- 

teração, segundo o professor. 

Na disciplina de mate- 

mática, ele afirma que a parte 

básica está limitada a funções 

noções de informática foi in- 

troduzido o conteúdo de Linux. 

“Para o técnico bancário na 

árade tecnologia da informação, 

  e 

Já na parte financeira o con- 

teúdo da disciplina de estatís- 

tica está bastante genérico. 

De acordo com Estre- 

lia, o conteúdo de raciocínio 

  » Cu 
de R$ 1.452 e que exige nível 
od dad 

dagógico da Acad do Con- 

curso, afirma que não houve mu- 
d drásti ád 

  

  

  

lógico e ático foi abo- 

lido do conteúdo de mate- 

tamente os mesmos, nos conhe- 

cimentos específicos temos co- 

nhecimentos bancários com 

conteúdo bastante simplificado. 
Obviamente o conteúdo de in- 

formática ficou bem mais com- 

plexo, incluindo linguagem de 

  

  

  

   
  so livre de 

carga horária pode variar de 

  

mática. programação, redes, banco de da- 

No últi dob; gn relação ao último “Nesse novo edital uma dos, desenvolvimento de sistemas 

buídos 80 mil exemplaresem co em âmbito nacional, exceto Cstialigas entes apenasare- nova disciplina foi acrescida e software”, informa. 

todo o país — clique aqui para para os estados do Rio de Janeiro. tirada da redação oficial. no conteúdo de TER 

ver o guia. O Ministério da e São Paulo, em 2008, foram 767 De acordo com ele, na tos básicos, a legis] Eca Cd args 

Saúde tem ainda uma página milinscriçõ deinscri- disciplina de ética, houve ain- — cífica que vem com um peque- ore Do DES de nodos os vicio 
tos recorde, segundo a Caixa. trodução do código de condu- no conteúdo de direito do tra- [luna Fe retido Samba 

Especialistas foram ou- — ta da alta administração públi- balho, FGTS e PIS, além deal- [Made raia oia concede 
Para ser cuidador deido-  vidos para dar dicas de estudoe ca. Já atualidades não é mais — gunsitens de direito administra- | áeixar de amar aquelas 

pediu que dois cursos preparató- cobrada nesse novo concurso, iate ndo da es ate denis cons GR » fugir 

Ro lab masno lugarhá históri ucionais da admi- [Bege sos pr ei ima com! 
simulados para que os candida- toda Caixa. A disciplina de aten- NERD) pública”, informa. aa coa a pr Com 
tos a técnico bancário possam dimento não sofreu nenhuma al- De acordo com ele, em — |iesoreino Amém! PO (it à cem 2 80 a 160 horas.        
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FNDIATO DOS EUNCION RIO DA CAMARA, AUTARQUIAS] 

MUNICIPAISDE ESPIRITO SANTO DO PINHALE SANTO ANTONIO DO JARDIM 

Contribuicão Sindical - Exercício 2010 

A entidade supra, notifica as entidades de administração pública municipal, direta e indi- 

reta do município de Espírito Santo do Pinhal SP, que em conformidade com o artigo 580 é 
seguintes da CLT, deverão descontar a título de Contribuição Sindical o correspondente a remu- 

neração de um dia de trabalho de todos seus servidores e RR públicos, sindicalizados 

ou não, no mês de março/2010, i do regime efetuarem o recolhimen- 

to para esta entidade sindical até o dia 30/04/2010 através de guia Hs recolhimento que estão 

sendo enviadas as referidas entidades. O não recolhimento da referida Contribuição até o prazo 

    

  

PODER JUDICIÁRIO 
SÃO PAULO 

“JUÍZO DE DIREITO DA 2º VARA CÍVEL DE ESPÍRITO SANTO DO PINHAL - SP 
FORUM DR. FABIANO PORTO” - AVENIDA NOVE DE JULHO, 90- CENTRO - ESPINHALSP. - FONE: 19.3851.7586- FAX: 1936815865 

acima acarretará juros e multa de acordo com o artigo 600 da CLT. 

Espírito Santo do Pinhal SP, 26/02/2010 

Elisabete Spinelli Zambeli 

Presidente 
PRAZO: 30 DIAS 

  
  

SEI RVIÇO DE REGISTRO CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS DA SEDE 
COMARCA DE ESPÍRITO SANTO DO PINHAL - ESTADO DE SÃO PAULO 

icial 
Bel. DORIVAL RANUCCI. JUNIOR 

Escrevente 

EDITAL DE PROCLAMAS: PRETENDEM CASAR-SE AS SEGUINTES PESSOAS. SE ALGUÉM SOUBER DE 
ALGUM IMPEDIMENTO, MANIFESTE-O NO CARTÓRIO LOCAL, ONDE ESTÃO AFIXADOS OS SEGUINTES 

    

  

JOÃO BATISTA MARQUES DE MORAES. NOME 
AGUAÍ - SP NATURAL 

NASCIMENTO. 
q BENEDITO LUIZ DE MORAES PAI 

"| MÃE LOURDES MARQUES DE MORAES MÃE 
ESTADOCIVIL  DIVORCIADO. ESTADO CIVIL 
PROFISSÃO OPERADOR DE PRODUÇÃO PROFISSÃO 
RESIDENCIA RUA VEREADOR ESTEVO DE FILIPPI RESIDENCIA 

AMADEU CHEQUE NOME 
MOI-GUAÇU - SP NATURAL 
15,01,19% NASCIMENTO 

V SEBASTIÃO CHEQUE. PAL 
MÃE MARIA SALVIO CHEQUE 
ESTADO CIVIL ESTADO CIVIL 
PROFISSÃO PROFISSÃO 
RESIDENCIA RESIDENCIA 

  

Bel, ANA MARGARIDA COELHO NOVAES TEIXEIRA 

MARLIDE SOUZA LEITE 
SANTO ANTONIO DO JARDIM — SP. 
11,04,1960 
GERALDO DE SOUZA LEITE 

TONIETTI S LEITE 
ROO 
RUA VEREADOR ESTEVO DE FIL] 

MONI 
AI 

SUFICIENTES PARA A G; 

EDITAL DE CITAÇÃO DE PERFIL CONSTRUTORA LTDA ME, na pessoa de seu representante 

legal. 
EXECUÇÃO DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL 
PROCESSO Nº 744/08 

O DOUTOR MÁRCIO ESTEVAN FERNANDES, MM JUIZ DE DIREITO DA 2º VARA JUDICIAL DESTA 
COMARCA DE ESPÍRITO SANTO DO PINHAL, ESTADO DE SÃO PAULO, NA FORMA DA LEI, ETC... 

FAZ SABER A TODOS QUANTOS O PRESENTE EDITAL VIREM.OU DELE CONHECIMENTO TIVEREM E 
INTERESSAR POSSA, ESPECIALMENTE A EXECUTADA PERFIL CONSTRUTORA LTDA ME, NA PESSOA 
DE SEU REPRESENTANTE LEGAL, CNPJ Nº 06.315.84 

EM LUGAR INCERTO E NÃO SABIDO, QUE POR ESTE 
AUTOS DA AÇÃO DE EXECUÇÃO DE TÍTUI 
DO BRASIL LTDA MOVE EM FACE DE PERFIL CONSTRUTORA LTDA ME, FICANDO! o MESHO CITADO 
PARA, NO PRAZO DE TRÊS DIAS, PAGAR O DÉBITO NO VALOR DE R$ 89.372,10 (OITENTA E NOVE MIL, 
TREZENTOS E SETENTA E DOIS 
DUPLICATAS NºS 18491/1, 1649112, 16491/3, 16491/4, 16491/5, 16347/1, 1634712, 1 

1-07, ENCONTRANDO-SE ATUALMENTE 
JUÍZO E OFÍCIO DA 2º VARA Ns TRAMA os 

LO EXTRAJUDICIAL (PROC. Nº 744/08) RAS - METAIS 

IS E DEZ CENTAVOS), DECORRENTE DA E E 

SCIMOS E NORA | E un pRocESsiAS, Su IETARIAMEI CI 
RANTIR À EXECUÇÃO NA ara DO ARTIGO 9º D) 

TA INTI EGRAL DO DÉBITO. EICANDO E INTIMADO: Que o PRAZO 
PARA APRESENTAR EMBARGOS É O DE 15 (QUINZE) DIAS, CONTADOS DA JUNTADA DO MANDADO 
AOS AUTOS,  INDEPENDENTEMENTE DE PENHORA, DEPÓSITO OU CAUÇÃO; NO PRAZO PARA 

RABRAPR O DO ur a EMBARGOS, RECONHECENDO O CRÉDITO DO ExEadeNtE E COMPROVANDO O DEPÓSITO DE 30% 
0805/1977 (TRINTA POR CENTO) DO VALOR EM EXECUÇÃO, P XECUTADO REQUERER SEJA ADMITIDO LERIANO MOREIRA. 
OLIMPIA MOREIRA DOS SANTOS 
SOLTEIRA 
LAVRADORA 
TAPIRA - PR     

LIQUIGÁS 
E Pernonnas 

PINHAL GÁS 

365: 
“3651-1000 

DOMINGOS E FERIADOS      
FEVEREIRO DE 2010. o à Santa Inês 

(o) autismo Gar Jesus Cristo, fonte de 

  

OPORTUNIDADE 
Aprenda a ganhar de a 500 a R$ 1500,00 

sem deixar si vidades atuais. 

  

    U: 

Contatos pelo fes (19) 9797-4665   

  

etemidade, no vosso reino. Amém. 
CEM.       

A PAGAR O RESTANTE EM ATÉ 06 (SEIS) FARC 
        

      

    

RÁ O. 

| CONI 
11 

À | Diretfede Se 

   de o ad FERNANDES 
go DEBII 

  
  

    

  

da cida da a AO do. 

  

  

«| Parque da 

a rmando ns SquiLace 

  

EITA = 
CRECI Nº 720 

Fone: as» 3651-1472 pe 3661-4531 
br /   

Rua Barão de Mota Paes, 657 

TRANQUILIDADE DE UM BOM NEGÓCIO 

CASAS 

COMPRA-SE CASAS, SÍTIOS, CHACARAS E TERRENOS EM SAN- 

TO ANTONIO DO JARDIM. 

Casa Centro - R.Prudente de Moraes, 2 dormitórios, sala, cozinha. WC. 

Terreno com 1400 m2 

  

ira: 2 dormitórios ( sendo 1 Suíte), sala, cozinha, banheiro, 
quintal, garagem, para vários autos. 
Jardim Santa Marina — 3 dorm. (01 suite), sala,copa,cozinha, edícu- 
la, garagem 03 autos. 

  

  

Parque do Lago — 3 dormitórios ( 1 suíte ), sala, copa, cozinha, 1 dormitó- 
rio junto a área de lazer, churrasqueira, piscina, ete. 
Jardim Universitário — 3 dorm., (2 suites)3 salas, lavabo, área de la- 
zer, varanda, garagem 03 autos. 
Vila Palmeiras, 03 dorm..sala,copa.cozinha, WC, garagem p/01 auto. 
Jardim das Rosas, 3 dormitórios ( 1 suíte), Sala, Copa, Cozinha, Escritó- 
rio, Garagem 3 autos, Piscina, Churrasqueira, Edícula. 
CENTRO - 03 quadras da Matriz, 5 dormitórios (2suíte), Sala de Estar 
com 2 Ambientes, Copa, Cozinha, Lavanderia, Dispensa, Garagem c/ 
frente p/marginal.20 m. da Artur Vergueiro. 

APARTAMENTOS 

Edifício Parque das Árvores, 2 quartos, Sala, Cozinha, Banheiro, Garagem. 

FAZENDAS E SÍTIOS 
17 alqueires — 02 casas,terreiro, café e eucalipto. 
6,75 Alqueires, Açude, 5,5 mil pés de Cafés, Casa de Caseiro, Cocheira, 
pocilga, várias nascente 
4,5 Alqueires, Casa, Cocheira, secador lavador, casa de caseiro, 15mil pés 
de café. ÓTIMA LOCALIZAÇÃO. 

CHÁCARAS 
AGRESTE COM ÁREA DE LAZER E CASA ÓTIMA LOCALIZAÇÃO. 

31.000 M2, casa de colono, córrego na divisa, rico em água; 04 nascentes, 

  

200 ms da rodovia; ÓTIMO P/ PESQUEIRO. |” EN x 

CHÁCARA EM SANTO ANTONIO DÓ JARDIM + 6.000 m2., casa, 
açude, 

IMÓVEL COMERCIAL NA RUA 

BARÃO DE MOTA PAES-ÓTIMA LOCALIZAÇÃO 

SITE - WWW.BOLSABRASILIMOVEIS.COM.BR 

  

ed 

“| Cozinha, 

  

E uráçs 
«| Construída 300,00mts, 

OPOR 

  

VENDA 
Sobrado em São Bernardo do Campo com, 03 Suits, Área quina 
[230,00mts2, Nova Petrópolis. Obs. Todas as dependências com armário: 

OCO por imóvel em Esp.Sto Pinhal, valor R$ 380.000,00, 
[caso o imóvel for valor maior pago a diferença. 

  

com, 01 Suit, 02 Quartos, Sala, Sala TV, Banh. Social, 
Serviço, Jardim, Garagem 02 Carros, Fundos 01 Quarto, Sala, 

Cocinho: RA A Serviço, Churrasqueira, entrada para vários carros. 

IMOVEL Comercial, Rua Barão de Motta Paes, com 02 Rn de Comer- 
cio, área do terreno 340,00mts2, área construída 200,00m! 

Casa Vila da Faculdade com OU Suit, 02 Quartos, 02 Sala, Banheiro Social, 
ço, entrada para Carro, Jardim é Quintal, preço R$ 

  

110.000, 00 

Casa Vila Norma com, 02 Quartos, Sala, Copa, Cozinha, Banheiro, Á Ser- 
viço, Jardim, entrada para Carro. Preço R$ 110.000,00. 

Casa São Pantaleão com, 02 Quartos, Sala, Cozinha, Banheiro, A Serviço, 
Entrada para Carro, Jardim e Quintal. Terreno 200,00mts A Construída 

«[70,00mts Preço R$ 80.000,00. 

a Rua Prefeito aa com 01 Suit, 02 Quartos, Banh Social, ae 
a!Cozinha, A Serviço, Garagem, Jardim e Quintal. Terreno 550,00mts 

“Preço R$ 300.000,00 

iFCasa Jardim das Rosas, com 03 Suits, 03 Salas, Banh Social, Cozinha, 
Terraço, Garagem, Escritório, Banheiro, Deposito. Fundos 01 Suit, 01 Quar- 
to, Cozinha, Lavanderia, Quintal. OBS. EXCELENTE imóvel A Terreno 
1.186,00 mts2 A Constr 410,00 mts2. 

  

«| Casa Parque dos Lagos com, 01 Suit, 02 Quartos, Banheiro Social, Sala 02   | Ambientes, Copa, Cozinha, Área Serviço, Sala de Jogos, — Escritório, 

JNIDADES 

Garagem p/vários Carros, Jardim e Quintal. Obs. Todas as dependências com. 
Armários. 

Casa Jardim das Rosas com, 01 Suit, 02 Quartos, Sala Grande, Terraço 
com frente para a cidade, Lavabo, Cop: sitio a Grande, Área 
Ro E es ja 

Casa Parques dos Lagos com, 01 Suit, 02 Quartos, Banheiro Social, Sala 
Visita, Sala Jantar, Jardim de Inverno, Cozinha, Área Serviço, Garagem p/04 
carros, Jardim e Quintal. Obs. Acabamento em Madeira, Granito, Aqueci- 
mento Solar, Portão e Porteiro Eletrônico. 

St 
Apartamento Edifício Espírito Santo com, 01 Suit, 
Social, Terraço, Cozinha, nes dim 
Obs. Todas as dependências com Armários. 

  

02 Quartos, Banheiro 
e Banh p/empregada, Garagem 

Apartamento Edifício Portal da Mantiqueira com 01 Suit, 02 Quartos, 
Sala, Cozinha, Banh Social, A Serviço, Garagem. Obs. Todas as dependências 

mários. 

TERRENOS 
Terreno Jardim Universitário com, 39000mts2 sendo 13,00 x 30,00 
Ótima Localização preço R$ 40.000,00. 

Terreno Jardim Bela Vista com, 12,00 x 31,00 = 372,00 mts2. Ótima 
localização preço R$ 45.000,00. 

  
  

Terreno Vista para a cidade com, 
1.018,00mits2. cercado de muro preço 
R$ 100.000,00 (Ótima Localização). 

AC = R A: HW SITI 
com, 2.000 mts2 

Gia Ea preço R$ 70.000,00.   

  

      

COMPRA - VENDE 

ALUGA E ADMINISTRA 

  

  

    

Fone/Fax.: 

(19) 3651-3889 

Rua José Bernardes, 97 TUPINAMBA ea 
Grand: à Pq. da Figueira IV 
Lotes em até parap fi 7 

próprio ou grande de é 4 vezes   

São João da Boa Vista - Colinas da Mantiqueira, 3 dorms 

» Suite com armários, sala 2 ambientes, copa e cozinha, área 

de lazer, terreno de 360m?, construção 290m?. 
Parque do Lago - 2 dorms, 1 suite, sala, copa, cozinha, 
banheiro social, garagem, edícula com churrasqueira 
Jardim das Rosas - 3 dorms, sala, cozinha, banheiro, edí- 
cula, terreno 700m? 

Jardim das Rosas - 3 dorms, 2 banheiros, sala, copa, cozi- 
nha, garagem, edícula, terreno 460m? 
Jardim Espírito Santo - 3 dorms, sala, cozinha, banheiro, 
quintal, garagem 

Jardim Hayde - 2 dorms, 2 suites, sala, cozinha, banheiro 
social, garagem, quintal 
Jardim Pedro Corsi - 3 dorms, 2 banheiros, sala, cozinha, 
garagem, quintal. 

Parque da Figueira - 2 dorms, 1 suite, copa, coziriha, ba- 
nheiro, garagem, quintal. 

Parque da Figueira - 2 dorms, 1 suite, copa, cozinha, ba- 
nheiro social, garagem 

feito Lessa - 3 dorms, 2 banheiros, sala, cozinha, garagem 
Parque da Figueira - grande ronda. 1 suite, 2 dor- 

ms, 120m?. Ótimo preço 
Jardim Áurea - apenas R$ 45 mil 
Jardim Áurea - apenas R$ 55 mil 

TERRENOS 
Parque da Figueira III - 12x de R$ 5 mil. Negócio de ocasião 
Parque da Figueira I - Terrenos 300m2. R$ 50 mil 
Sítio - Santo Antônio do Jardim - 2 alqueires, beira do 

asfalto, sede ce ER 500m beira do rio, pomar, 
açude, sítio par: 

Parque da ia L He le IV - Ótimo preço, parce- 
lado em até SO meses 
Parque da Figueira - Rua Professora Nilza P. de Queiróz 
Jd. das Rosas - 585m?. Ótima localização 
Jd Vista Alegre - Rua Benedito Gomes dos Santos, 300m?. 
Ótimo preço. 
Bairro Rio Manso - 12.600 metros 
Monte Alegre - Área industrial, 2.600 metros. 
Apt. Jequitibá - Oportunidade 
Parque da Figueira IV - 2 usa R$ 18 mil à vista cada 
Parque da Figueira - R$ 23 
Temos cliente para Rm no ora sem benfeitoria 
Jardim das Rosas - R$ 25 mil 
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Desfile em comemoração ao centenário do TG deve 
ter a presença de três carros de combate 

Este ano, o Tiro de Guerra 

de Pinhal está em festa, pois é o 

ano do centenário de sua funda- 

ção. Para marcar uma data tão 

especial, que será comemorada 

no dia 1º de agosto, a vice-pre- 

feita Marilza Roberto e o chefe 

da instrução do TG de Pinhal, 
sargento Jadir Cunha estão pla- 

nejando uma grande festa. 

Para tanto, viajaram no 

último dia 17 para a cidade de 

Pirassununga e visitaram o 13º 

Regimento de Cavalaria Me- 

canizado (13º RCM) na inten- 

ção de conseguir apoio daque- 

la instituição para abrilhantar 

o desfile previsto para as fes- 

tividades de 100 anos. 

A comitiva de Pinhal foi 

recebida pelo comandante do 

Regimento, Coronel Marcos 

Souto de Lima, que recebeu 

das mãos da vice-prefeita dois 

ofícios. O primeiro, solicitava 

a presença de três carros de 

combate para participarem do 

desfile em comemoração aos 

100 anos do Tiro de Guerra. Já 

o segundo ofício era uma soli- 

citação para que aquele regi- 

mento destinasse ao TG um tan- 

que de guerra que estivesse 

    Tanque de Guerra que foi 

desativado, a fim de tornar-se 

um monumento permanente na 

entrada do quartel em Pinhal. 

O comandante do Regi- 

mento de Cavalaria mostrou- 

se muito solícito, e comentou 

que ambos os pedidos podem, 

sim, ser contemplados e irá se 

empenhar para atender às 

duas solicitações. “A presen- 

ça de um quartel de Tiro de 

Guerra em uma cidade indica 

doado pelo Exército e será colocado como monumento 

no TG de Pinhal 

que o município e seus habi- 

tantes gostam e colaboram 

com a permanência do Exér- 

cito. E em Pinhal essa parce- 

ria com o município já dura 

100 anos. Sem dúvida, isto é 

um fato que nos sensibiliza e 

nos motiva a ajudar para que 

estas solicitações possam ser 

atendidas”, comentou. 

A vice-prefeita também 

entregou a Cel. Souto uma cesta 

  

com produtos feitos em Pinhal, 

como cafés, doces e embutidos. 

O comandante demonstrou 

satisfação com o agrado recebido 

e disse que pretende visitar a ci- 

ER para a o Tiro de 

ta, que planeja trazer atirado- 

res de cidades vizinhas para 

também desfilarem. “A pre- 

sença do Tiro de Guerra em 

Pinhal é algo muito importan- 

te para o município, pois ensi- 

na cidadania aos nossos jo- 

vens, desperta lideranças na 

sociedade, auxilia-nos em 

campanhas beneficentes e 

incrementa os sentimentos de 

Civismo e Patriotismo que de- 

vem sublinhar a conduta de cada 

um de nós. Além disso, por cau- 

sa da existência dele é que os 

jovens em idade de serviço mi- 

litar obrigatório não precisam 

alistar-se em outras cidades 

mais distantes, onde existam 

quarteis”, comentou Marilza. 

O Tiro de Guerra 

O Tiro de Guerra conhe- 

cido com TG é uma institui- 

ção militar do Exército Brasi- 

leiro encarregada de formar 

as prefeituras locais eo Coman- 

do da Região Militar. O exérci- 

to fornece os instrutores, farda- 

mento e equipamentos, enquan- 

to a administração municipal 

disponibiliza as instalações. 

Existem hoje mais de 

200 TG's distribuídos por qua- 

se fddo o território brasileiro. 

A origem dos tiros de 

guerra (TG) remonta ao ano de 

1902 como nome de linhas de 

tiro, quando se fundou em Rio 

Grande (RS) uma sociedade 

de tiro ao alvo com finalida- 

des militares — esta, a partir 

de 1916, no impulso da pre- 

gação de Olavo Bilac em prol 

do serviço militar obrigatório, 

transformou-se, com o apoio 

do poder municipal, nesse tipo 

de organização militar tão es- 

sencial à formação de reser- 

vistas brasileiros. 

Assim sendo foram cri- 

adas Paste Linhas de tiro, 

localiza-   reservistas p ito. Os 
TGs são de modo   

A festa do centenário do 

TG, que deverá acontecer em 

agosto, trará muitas surpresas 

à população e será um espe- 

táculo, garante a vice-prefei- 

que o convocado possa con- 

ciliar a instrução militar com 

o trabalho ou estudo. 

A organização de um TG 

ocorre em acordo firmado com 

das em cidades maiores de 

cada região, que davam 

maior proteção aos cida- 

dãos. Em Pinhal, consta a 

existência de uma Linha de 

Tiro desde 1910. 

“Cargos de confiança” na administração pública: a verdade dos fatos 
Matéria interessantepu- Os cargos de 

blicada na rede mundial de confiança e a 
adminis- lidad dos fatos   

tração publica tem sido objeto 

de centenas de milhares de 
visitas de internautas. Órgãos 
governamentais nas várias 
esferas de governo federal, 

estadual e municipal que se 
prezam devem dar transpa- 
rência aos fatos quando o as- 
sunto trata-se de “cargos de 
confiança”, não apenas por 
uma questão financeira, por 

uma questão de respeito e ri- 
gor com o dinheiro publico que 
sai do bolso do 

O quadro atual brasilei- 
ro nos enche de desânimo, em 

particular quando a História 
nos mostra que, no Brasil, a 

administração da coisa públi- 
ca, tem primado pelo descum- 
primento, por seus agentes, 
dos princípios fundamentais 
que devem regê-la: legalida- 
de, impessoalidade, moralida- 

de, publicidade e eficiência. 

Desta forma o presente 
trabalho teve por propósito 
  

mas também por uma ques- 
tão de rigor administrativo, vis- 
to que, o próprio nome 
afirma”cargo de confiança”, 
e por trás deste jargão, carre- 
ga-se muita incompetência, 

desmandos, abuso, nepotismo, 

e demais justificativas injus- 
tificáveis. Uma administra- 
ção que se preze, dita, pu- 
blica, portanto de interesse 
da po pulação como um 

todo, deve primar no caso 
destes cargos de confian- 
ça pela cada nã e 
comprovada 

buscar político 

e filosófico à prática da Ad- 
ministração Pública na contra- 
ção dos Cargos de Confian- 

ça. Entender porque conduzir 

agrupamentos humanos ao 
serviço público pelos manda- 
tários políticos ou não, em 

qualquer dos Poderes. 

A Lei define cargo pú- 
bilico: “é o conjunto de atribui- 

ções e responsabilidades pre- 

vistas na estrutura organiza- 

cional que devem ser cometi- 
das a um servidor”. 

É preciso, porém, deixar 

Pp   

  pela idade do ocu- 

pante em determinado se- 

tor publico, e acima de tudo, 

ser alguém de história com- 
prometida com causas no- 
bres e rel não 

lei. Ele pode 
serem se feno provido 

que não são vinculados a um 
cargo ou emprego público. 
Podemos, aqui, e para fins di- 
dáticos, definir esses agentes 

públicos como aqueles que, 

não ocupando cargo ou em- 
prego público, são responsá- 

veis por uma atribuição públi- 

ca, ou pode-se conceituar a 
função pública como sendo o 
conjunto de atribuições e res- 
ponsabilidades previstas na 
estrutura organizacional que 
devem ser cometidas a um 
funcionário. 

Também precisamos en- 

tender que Administração 
como sendo a ação de admi- 
nistrar; governo, gestão de 

negócios públicos e particula- 
res; conjunto de normas des- 
tinadas a ordenar e controlar 
a produtividade e eficiência, 
tendo em vista um determina- 
do resultado; conjunto de in- 
divíduos cuja função é a de 
gerir ao mais alto nível uma 
empresa, instituição etc. local 
onde estão instalados os ser-| 
viços administrativos. 

Já Admini Públi- 

conjunto de processos; por 
outro lado, Gestão Pública se 
nos apresenta como algo mais 

Es E 
s 

ança e cargos em comissão 

para o exercício de funções 
que não pressuponham o vín- 

lo d fi: li 
  restrito, , Mi 

concreto, aptas pára o 
efetivo exercício de uma de- 
terminada atividade. 

Cargos de 
confiança 

Alexandre de Moraes 
faz comentário E a liber- 
dade do em 

o regime de iteração e 
A (2000, p. 219). 

Os diariamente sur- 
pinto pelas Administra- 
ções, nas três esferas, com 
contratações de funcionários 
para o desempenho de Cargo 
de si srutio, há 
  

contratar sem concurso: 
= é E 

violan- 
do o Geo da PG 
lidade,   

onalexige que a lei determine 
expressamente quais as fun- 
ções de confiança e os car- 
gos de confiança que poderão 

ser providos por pessoas es- 
tranhas ao funcionalismo pú- 
blico e sem a necessidade do 
concurso público, pois a exi- 
gência constitucional de pré- 
vio concurso público não pode 
ser Iudibriada pela criação ar- 
bitrária de funções de confi- 

nistrativo de ilegalidade. 
-Assim, a criação de car- 

-gos ou funções públicas des- 
Ra sa constituição bur- 

estrutura que lhe dá suporte. 
Segundo o IBGE, são 5564 

municípios no Brasil. De 2005 
para 2006 aumentou de 

380.629 cargos de confiança 

para 422.821. E, se mantida 
a criação de 42 mil cargos 
por ano, somente nas Prefei- 
turas, o total de comissiona- 
dos já passou de meio mi- 
lhão. Incluídos os cargos de 
confiança das esferas mais 
altas do Executivo, mais le- 
gislativo e do Judiciário, o 
total supera 700 mil. 

Durma-se com um baru- 
lho desses os pobres cidadãos 
brasileiros que trabalham e com 
o suor de seus rostos pagam 
  

pi concurso npc 
Os Cargos em Comissão 

hoje dão um grande suporte 
aos projétos políticos dos Po- 
deres, pelo menos enquanto 
União, Estados, Municípios e 
o Judiciário mantém uma a 

em nome da governabilidade. 
Atentem, leitores e assi- 

nantes, o que ocorre a nível de 
administração federal e esta- 
dual também acontece bem 
perto de nós, no espaço que se 
chama município. Atentem! 

  

  

ca é um Instrumento de ação 
do Estado (quando se fala em 
Estado se está falando na 
União, Estado e Município), 

fsihelecido com o propósito 

  

com ou sem prévia aprovação 
RA 

, para fun 
ção pemnançni ou para função 

  e 

apenas, para afi- 

lhados, e nepotistas afins 

de plantão, nos diversos es- 
calões de determinada ad- 
ministração pública. 

Em época de eleição Pi- 
nhal News cumpre seu papel 
de contribuir com uma refle- 
xão a seus leitores e assinan- 
tes, conclamando inclusive, 
que se atenham e analisem e 
cobrem dos detentores do po- 

der publico municipal a trans- 
parência quando recentemen- 

te da criação de novos cargos 
dé conti em ampla divul- 

em caráter pre- 

cário, sem concurso, para car- 

go em comissão. 

A ocupação dos 
cargos pub 

Todos os ocupantes de 
cargo público estão submeti- 

dos ao regime ad 

  

o cumprimento 

Nes suas funções básicas, so- 
bretudo as relativas à realiza- 
ção dos serviços indispensá- 
veis à satisfação das necessi- 
dades coletivas. Assim é o 
conjunto de processos por 

meio dos quais os recursos 
públicos, materiais, humanos, 
financeiros e institucionais, são 
utilizados para a impl   

próprio, de acordo com a le- 
gislação específica. 

Emprego público, por 
outro lado, pode ser definido, 

por analogia, como sendo o 

conjunto de atribuições e res-| 
ponsabilidades previstas na 

    

gação, sendo que já foram ocu- 
pados imediatamente após a 
criação em legislação própria. 

Aproveitamos publica- 
mos conteúdos explicativos e 

! esclarecedores sobre a maté- 
' ria em questão. 

estrutura izacit jue 
devem ser cometidas a um 
empregado: 

Mas, além dos cargos e 
empregos a nossa legislação 
contempla outras espécies de. 
agentes públicos. São os ocu- 
pantes de funções públicas 

ção das políticas públicas e a 
realização de obras e serviços 
demandados pelas necessida- 
des coletivas. 

Aqui também é bom sali- 
entar que o Gestor Público é um 

funcionário público, que pratica 
atos de gestão, administra ne- 

gócios, bens ou serviços. 
Parece-nos, portanto, 

que a expressão Administra- 
ção Pública tenha um sentido 
mais amplo, mais genérico, 
mais abstrato, indicando um 
instrumento do Estado, ou um 

CURSO ALIADO AO FATO DE 

PUBLICA O PRESENTE 
Notificado: ROBERTO Pora 
Endereço: RUA DR. JOÃO MEN] 

27/01/2010 

  

DE 30 (TRINTA) DIAS, NO! 
MENTO DA 

'ÃO Nº 0688, SÉRIE AZ, DE 28/01/2 
NÃO RECOLHIDA 

TRADO, O COORDENADOR DA VIGI] 

S TERMOS 
MULTA NO VALOR DE R$ 1 

ENG SANI 

DE OLIVEIRA 
'6, LARGO SÃO JOÃO 

Atividade: CNAE 4723-7/00 - COMÉRCIO VARIGISTA DE BEBIDAS 

DO FD 129 DA 

EDITAL VIGILÂNCIA SANITÁRIA PARA Cs A DE NOTIFICAÇÃO 
PARA RECOLHIMENTO DE MULTA SANITÁRIA 

(o O QUE O ESTABELECIMENTO ENCERROU AS ATIVIDADES NO ENDEREÇO ABAIXO DES- 
CRITO E QUE O PROCESSO AMIN Nº 146/10, DE 29 DE JANEIRO DE 2010 DEE TER SEU 

QUE UM DOS PREPOSTOS PELO ESTABELECIMENTO NÃO FOI 
» NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS E EM 

CONSONÂNCIA COM O ARTIGO 128 E COM O INCISO II DO ARTIGO 138 DA LEI ESTADUAL Nº 10.083/98 
EDITAL COM AS ESPECIFICAÇÕES ABAIXO RELACIONADAS: 

ria autuante: MARCO ANTÔNIO DA ROCHA - AGENTE DE SANEAMENTO 
NOTIFICAÇÃO PARA RECOLHIMENTO DE MULTA SANITÁRIA Nº 238, SÉRIE AF CONCEDENDO PRAZO 

TADUAL Nº 10.083/98 PARA RECOLHI- 
(00 (MIL REAIS) IMPOSTA PELO AUTO DE IMPOSIÇÃO DE 

PENALIDADE DE MULTA Nº 637, Sa CA DE 26/02/2010. PROCESSO INIG.ADO PELO ATO DE INFRA- 

A A MULTA DENTRO DO PRAZO ACIMA INDICADO AOS AUTOS SERÃO ENCAMINHADOS 
PARA AJUIZAMENTO DE COBRANÇA EXECUTIVA. 

FÁBIO CARRIÃO - COORDENADOR DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA 

ENCON- 

  
  

Sindicato E 
dis os Rea Privados. 

2009, des 
io junto a à Caia Econômica Federal, 

E TRABALHO, e 
jando no mês de março terão suas 

função de prof 
promover desconto com) 

resj 
eat aim 

desconto, e relação e comprovante dos   pós recolhida a contribuição 
envio da relação nominal, função exercida, remuneração e valor 

ITALDE CONTRIBUI 
dos Professores o Ensino Pri 

de 
pá LT. 1 - O recolhii 

x meio de boleto bancário. 2 - A Contribuição sindical, corresponde a UM DIA 

contribuições descontadas no primeiro 

a opção prevista 

sindical 

Célio Baraldi - Presidente. 

SINDICAL 2010 
ivado de Espirito aa de Pinhal — - SINPRO PINHAL - Comunicamos a 

Ensino e Educação de 

ipulsório, em folha de pagamento da o a E e “Ja para a Entidade Sindical 
e ps ad sa k ão Sindical, efetuada fora de 
( dez por ces 

em tela, seja informado este S 
Emote cd da tenham sido objeto do 

empregados que recolhem em outra fonte. 

Espírito Santo de Pinhal, 15 de Março de 2010 

subsegilente, ao início do 
sm mais de uma empre: 

correspondente de um dia de fabalho de cada uma delás, 5, Os profissionais leais que exercem no Estabeleci 
fessor ou auxiliar não fazem jus da CLT, 

empregados que não estiverem 
trabalho (art. 

sa, será descontado o valor 
e a 

o estabelecimento de ex 

rá acrescida de 10% 

indicato com     
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Cientistas descobrem como envelhecer e matar células do câncer 
Em vez de matar células 

cancerígenas com drogas tó- 

xicas, os cientistas descobri- 

ram um caminho molecular 

que'as força a envelhecer e 

morrer, informaram nesta 

quarta-feira (17). 

As células cancerígenas 

se espalham e crescem por- 

que podem dividir-se indefini- 

damente. 

Mas um estudo em ra- 

tos mostrou que o bloqueio de 

um gene causador do câncer 

chamado Skp2 forçou células 

cancerígenas a passar por um 

processo de envelhecimen- 

to conhecido como senes- 

cência - o mesmo processo 

envolvido na ação de livrar 

o corpo de células danifica- 

das pela luz solar. 

Se você bloqueia o Skp2 

em células cancerígenas, éste 

processo é desencadeado, re- 

latou Pier Paolo Pandolfi da 

Harvard Medical School, em 

Boston, e colegas na revista 

Nature. 

E a droga experimental 

contra o câncer MLN4924, da 

Takeda Pharmaceutical Co”s 

-já na primeira fase de expe- 

rimento clínico em humanos- 

parece ter o poder de fazer 

exatamente isso, disse Pan- 

dolfi em uma entrevista por 

telefone. 

A descoberta pode sig- 

nificar uma nova estratégia 

para o combate ao câncer. 

“O que descobrimos é 

que se você danifica célu- 

las, as células têm um me- 

canismo de ad 

versivelmente de crescer.” 

A equipe usou para o 

estudo ratos geneticamen- 

te modificados que desen- 

volveram uma forma de 

câncer de próstata. 

Em alguns deles, os ci- 

entistas tornaram inativo o 

gene Skp2. Quando o rato 

atingiu seis meses de vida, 

eles descobriram que os por- 

jadores de um gene Skp2 ina- 

  

para se colocar fora de 

ação”, disse Pandolfi. 

“Elas são impedidas irre- 

tumo- 

res, ao contrário dos outros 

ratos da pesquisa. 

Quando eles analisa- 

Conheça os efeitos que o chá do Santo Daime causa no cérebro 
Pesquisadores da USP estudam o chá há mais de dois anos. Área do cérebro afetada é 

a mesma que controla as emoções. 

O cartunista Glauco par- 

ticipava da igreja do Santo 

Daime, em Osasco, na Gran- 

de São Paulo, que foi fre- 

quentada pelo suspeito do cri- 

me, Carlos Eduardo Sundfeld 

Nunes, o Cadu, de 24 anos. 

Nos rituais, os seguidores 

usam um chá - o Ayahuasca 

- à base de folha e raízes da 

Floresta Amazônica. 

O Jornal Hoje ouviu es- 

tudiosos para entender quais 

os efeitos do chá e as reações 

que a bebida provoca. 

Há mais de dois anos pes- 

quisadores da USP de Ribeirão 

Preto tentam conhecer melhor os 

efeitos do chá usado no Santo Da- 

ime - e como ele atua no cérebro. 

A pessoa toma o chá e a 

substância vai para o estôma- 

go, entra na corrente sanguí- 

nea e segue para o cérebro, 

onde se espalha. O lado mais 

ativado é o hemisfério direito, 

que controla as emoções como 

satisfação, insatisfação, equi- 

líbrio, desequilíbrio e euforia. 

Os estudos mostram que 

o chá leva, em média, meia 

hora para fazer efeito. Em 

uma hora as pessoas come- 

çam a apresentar alterações 

de comportamento: primeiro, 

um estado de relaxamento, de- 

pois muita euforia e logo em 

seguida alteração de percep- 

ções. É quando começam as 

visões distorcidas do cérebro. 

Um estudo apresentado 

durante um congresso na Es- 

panha revela as alterações 

registradas no cérebro de 

quem bebe o chá. A cor ama- 

rela representa as regiões ati- 

vadas pelas substâncias exis- 

tentes na mistura de raízes de 

cipó e folhas de Chacrona. 

“Quando uma substân- 

cia química ativa uma região, 

ela na verdade altera o equilí- 

brio. Não há relato de reações 

violentas, o que pode aconte- 

cer é uma certa inquietude”, 

diz o psiquiatra Erickson Fur- 

tado. “Mas para a maioria dos 

indivíduos os relatos são de 

relaxamento.” 

O psiquiatra Alex Figue- 

roa, da Guatemala, faz parte da 

equipe brasileira que estuda as 

reações das pessoas que bebem 

o chá. Ele quer saber também 

se o uso do chá pode provocar 

morte de neurônios. “Cada pes- 

soa tem um cérebro diferente, 

com experiências diferentes, por 

isso que dependendo da expe- 

riência da cultura, do estado da 

pessoa pode provocar uma vi- 

agem boa ou ruim”, diz. 

Incontinência urinária atinge mulheres de todas as idades 
A Sociedade Internacio- 

nal de Continência (ICS) de- 

fine incontinência urinária 

(U) como qualquer perda in- 

voluntária de urina. Segundo 

a Dra. Simone Rosenbaum, fi- 

sioterapeuta uroginecológica 

da Clínica Berenstein, a in- 

continência urinária atinge 

mulheres de todas as idades. 

“O maior problema é que 

muitas delas têm a doença e 

não sabem, acham natural a 

perda de urina no seu dia a dia 

e, só procuram um especia- 

lista quando não conseguem 

realizar suas atividades nor- 
malmente, o que gera um 

constrangimento podendo 

levá-las a depressão, ansie- 

dade e medo de se apresen- 

tar em público, limitando des- 

sa forma a qualidade de 

vida”, alerta a profissional. 

De acordo com a espe- 

cialista há inúmeras causas e 

fatores de risco que acarre- 

tam a doença como a genéti- 

ca, esporte de auto - impacto, 

constipação, obesidade, meno- 

pausa, traumas pós-partos 

abilitação destes pacientes. 

“Diversos estudos clíni- 

cos têm demonstrado que as 

técnicas de reabilitação do 
assoalho pélvico por meio de 

  vaginais e pós- io: 

além do tabagismo. | 

Durante muitos anos a 

cirurgia foi a única opção de 

cura. Hoje o tratamento con- 

servador (fisioterapia e terapia 

comportamental) tem assumi- 

do um importante papel na re- 

recursos fisi ê le- 

vam à cura ou dn dtLite lodo dos 

uri- 

ram os tecidos de nódulos 

linfáticos e da próstata, 

descobriram que muitas 

células tinham começado a 

em ratos com a função 

normal do Skp2. 

Eles obtiveram efeito 

semelhante quando usaram a 

envelhecer, e também en- 

contraram uma lentidão na 

divisão de células. 

Este não era o caso 

droga MLN4924 no bloqueio 

do Skp2 em culturas de la- 

boratório de células de cân- 

cer da próstata. 

  

DR. FERNANDO CIPOLI 
ORTOPEDISTA 

Médico Especialista péla Sociedade Brasileira 

de Ortopedia e Traumatologia 

* ORTOPEDIA E TRAUMATOLOGIA - 
+ TRAUMATOLOGIA DO ESPORTE 
+ DOENÇAS OSTEOARTICULARES 

PINHAL CARE CENTER 
Av. Oliveira Mota, 232 

Fone: 3661 2220 

  

  

  

HIDROTERAPIA 
$ 

Aline Botelho Ribeiro 
Fisioterapeuta - CREFITO 3 - 94785-F 

  

Atendimento individual com, hora marcada 

  

Pça. Nestor de Almeida Vergueiro, Hg 

Jd. Campos Sales 

Espírito Santo do Pinhal - SP 

Fone: (19) 3661-1284   
  

  

prado is ta em 
Crefito 32H416-LTT 

* Acupuntura sistêmica / 
     

  

  

Ro em grande parte dos 

pacientes e, tem a vantagem 

de ser um tratamento não in- 

vasivo, prático e eficaz”, ava- 

lia a fisioterapeuta. 

Campanha de vacinação contra Influenza A em Pinhal 
Considerando que em 

2009 o vírus HINI foi confir- 

ter o funcionamento dos servi- 

gos de saúde envolvidos na res- 

  

mado laboratorialmente em 209 ater à pandemia e diminuir a 

países, pel 14.142 idade associada à 

mortes e que o Brasil registrou | infecção pelo vírus A (HIN1). 

39.679 casos graves e 1.705 Em Espírito Santo do Pi- 

ótibos confirmados da doença. 

dat sao ainda que a 

influenza pan- 

nhal, a 2º etapa da campanha 

de vacinação contra influenza 

entre os dias   

dêmica tem como objetivo man- 22/3 e 2/4, momento em que 

serão vacinadas crianças etre 

6meses.e 1 ao 11 merses e 29 

dias, as gestantes e os adultos 

menores de 60 anos portado- 

res de doenças crônicas. 

A Secretaria de Saúde 

Municipal, através de sua se- 

cretária Ana Lucia Ribeiro de 

Almeida Vergueiro, esclarece 

que casos da doença ainda 

continuarão a ocorrer. No en- 

tanto, as ações de vacinação 

irão reduzir os casos nos gru- 

pos de risco e conseguente- 

mente a ocorrência de com- 

plicações. As medidas de pre- 

venção respiratória deverão 

ser reforçadas, e o oseltami- 

vir (Tamiflu) estará disponível 

nas indicações específicas. 

Especialista mundial em reconstrução de orelhas 

acompanha cirurgias no Hospital Sobrapar 
O Hospital Sobrapar — 

Crânio e Face, de Campinas/ 

SP, recebe, na próxima sema- 

na, acirurgiã Françoise Firmin, 

uma das maiores especialistas 

mundiais em reconstrução to- 

: tal de orelha. Françoise avali- 

: ará pacientes no domingo, dia 

: 21, e acompanhará 12 cirur- 

gias de orelha realizadas pela 

: equipe do hospital até a quin- 

| ta-feira, dia 25. “É uma opor- 

! tunidade para reunir nossos 

pacientes e fazer uma série de 

cirurgias com a equipe médi- 

ca do hospital, contando com 

a participação de uma das 

maiores profissionais nessa 

área”, explica o cirurgião da 

Sobrapar, César Augusto Ra- 

poso do Amaral. 

Françoise foi a primeira 

mulher presidente da Socieda- 

de Européia de Cirurgia Plás- 

tica, é cirurgiã da Clinique Bi- 

zet, em Paris, e os resultados 

obtidos em suas cirurgias são 

considerados os melhores do 

mundo. As deformidades de 

orelha — ou microtias — ocor- 

rem em um a cada 6 mil nas- 

cidos vivos e são duas vezes 

mais comuns no sexo mascu- 

lino. Na maioria dos casos, a 

microtia é unilateral e entre 

10% e 20% dos pacientes 

apresentam nas duas orelhas. 

Pode surgir isoladamente ou 

fazer parte de síndromes. Os 

  

] = Clínica Romanholi 

DeLeonaracLoDuca 
  

  
4 neurocirurgia . neurologia , neurointensivismo 

Rua Copa cegas Prado, 554 - Centro - São João da Boa Vista / SP 
19) 3623-2878 / Fax; (19) 3622-3835 

Endereço 2: pala, E Branco, 26 - Centro - Espírito Santo do Pinhal / SP 

Tel.: (19) 3651-1019 

C.R.M.: 109324 

    

médicos recomendam a cirur- 

gia em crianças a partir de 7 

ou 8 anos de idade. A técnica 

cirúrgica consiste na retirada 

de cartilagem da costela para 

reconstrução da orelha. 

Hospital único 

O Hospital Sobrapar é 

único no Brasil, formado 

por uma equipe interdisci- 

plinar que busca não ape- 

nas corrigir os defeitos de 

crânio e face com cirurgi- 

as, mas também integrar o 

indivíduo na sociedade. 

     RuA OSWALDO CRUZ, 25 

CEP 13990-000 - Esp. STO. DO PINHAL - SP     

    Dr. Arlindo Fernandes Júnior 
CRM77057.     

      
  

« Especialista em anestesiologia pela SBA 

* Pós-graduado e membro do rag Brasileiro de 

Medicina e Cirurgia Estética 

* EMAGRECIMENTO 
(Medicamentos Fitoterápicos) 

e GORDURA LOCALIZADA 
(Eletroporação - método que substitui injeções) 

' e CELULITE 
(Carboxiterapia) 

Atendimento pela UNIMED, exclusivamente 

para consulta pré-anestésica 

  

Rua 16 de Abril, 370 « (19) 3661-2003 

  

CORAÇÃO 
DR. EDSON ROSSI 

CRM 42.362      

          

  Especializado pelo Instituto de Doença 
Cardio Pulmonares E. J. Zerbini 

* Título de Especialista em Cardiologia: 

* Terapia Intensiva e Clínica Médica + 

. Feddontarcadioare dia em cores, 

  ste de Es storç 
Computadorizado, ic Mapa e Veiecardiograma.     

Consultório: Rua Teixeira Rios, 259 
Tels: (019) 3651.3148 e 3651.3498 

esidência: (019) 3651-2744 
Celular: o Canna eu ade com 

Espirito Santo do Pinhal - 

  

Dra. Stella R. Zucherato 

Cirurgiã Dentista 

Clínico Geral - Implantodontia 

Rua Pinheiro Machado, 56 

CRO-SP: 50.850 

Espírito Santo do Pinhal 

Fone: (19) 3661-2850 
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ARTIGO CANTINHO DE REFLEXÃO 

Os royalties do petróleo: Grande 
Mobilização pela Saúde Pública 

Por Walter Cordoni Filho 

O país vive momento de 

debate sobre o destino dos royalti- 

es advindos da exploração do pe- 

tróleo, As participações desta par- 

tilha junto às três esferas de go- 

vero (prefeituras, estado e União), 

no ano de 2010, estão estimadas 

em mais de R$ 22 bilhões. 

O Congresso Nacional de- 

bate a divisão mas não toca no as- 

pecto mais importante para o país 

e para a saúde dos brasileiros: o 

Saúde, ao final do ano passa-| 

do, reclamou do baixo orça- 

mento proposto pelo governo 

Lula à área da saúde. Para-se 

ter uma idéia da precariedade 

dos recursos, no presente ano 

o governo Lula destina ape- 

nas R$ 18,00 por habitante no 

Programa de Atenção Básica 

à Saúde do Sistema SUS. 

Investir no saneamento 

básico, no tratamento de esgo- 

tos, na qualidade da água, na 

erradicação das favelas — são 

  

Lanço ao debate do país 

a importância destes recursos 

serem destinados exclusiva- 

mente à saúde pública e ao 

saneamento básico. 

Até o presente momen- 

to o debate está sendo reali- 

zado com a ânsia de se aumen- 

tar os orçamentos públicos — 

mas não leio uma única linha 

na defesa de um destino “ca- 

rimbado”, destinado exclusivo. 

às ações sociais e de obras de 

infraestrutura — temas impor- 

tantíssimos e que estão ausen- 

tes do debate nacional. 

O próprio ministro da 

ações fund: para redu- 

zirmos índices de mortalidade 

infantil e no tratamento de do- 

enças decorrentes de péssimas 

condições de moradia e vida de 

enorme parcela da população. 

Investir no SUS, na ade- 

quação da remuneração de 

procedimentos do sistema é 

fundamental para o aperfeiço- 

amento desse exemplar siste- 

ma de saúde pública. 

Investir no atendimento 

primário da população, com a 

ampliação das equipes do Pro- 

grama Saúde da Família para 

todo o país, ampliando o aten- 

dimento primário de saúde é 

garantir atendimento médico 

preventivo e instrumento para 

monitoramento individual da 

saúde de milhões de brasileiros. 

A continuar como está, 

os recursos — que são de to- 

dos os brasileiros'— acabarão 

sendo aplicados no inchaço da 

maquina pública quando deve- 

riam fazer parte de um gran- 

de projeto nacional de erradi- 

cação de mazelas seculares. 

Lançamento de livro — 

A jornalista Cíntia Cury lan- 

ça, no próximo dia 24 de mar-. 

ço, quarta-feira, livro sobre a 

minha vida profissional e atua- 

ção na saúde pública, na Livra- 

ria Cultura do Conjunto Naci- 

onal, esquina da Avenida Pau- 

lista com a Rua Augusta, na 

capital paulista. Convido os 

amigos leitores para o evento. 

Walter Cordoni Filho é 

médico pediatra, 

especializado em gestão 

pública da saúde. É médico 

perito do trânsito, médico 

perito do trabalho e gestor 

público. Foi secretário 

  

municipal de saúde. 

  

Cafezão terá palestra 

— No dia Internacional dos 

Discos Voadores (24 de ju- 

nho), um palestrante de So- 

rocaba que é Ufólogo, vai 

explicar ao pessoal do Ca- 

fezão as aparições recentes 

dos OVNIS no Brasil. Elba 

Ramalho, Fábio Jr. E Frei 

Beto serão lembrados na 

palestra, devido as experiên- 

cias que tiveram com extra- 

terrestres. O nome do pales- 

trante será divulgado somen- 

te poucos momentos antes 

do Cafezão... Surprise!!! 

Balão Cantinflas — 

Tem havido muita confusão 

com o Balão Cantinflas e o 

Balão Galinha, vou explicar 

novamente: Não confundir 

Balão Cantinflas com Balão 

Galinha. Quem assistiu ao 

filme “Volta ao Mundo em 

80 dias” sabe exatamente do 

que estou falando, os balões 

do Mário Moreno (Cantin- 

flas), serão usados em 2012 

quando da transformação do 

planeta terra, os corpos sem 

espíritos ficarão nos balões 

e os espíritos em outros pla- 

Meu nome é Maso. 

“O Sombra” 

    

netas, ou por aqui mesmo, afi- 

nal espíritos não morrem. De- 
pois da grande -mudança;os:» 

espíritos retornaram aos seus 

corpos. Até o momento 70 

cargos de confiança foram 

confirmados, as-pessoas que 

irão dirigir os balões serão de 

corpo e alma, as aulas de 

como sair do corpo aconte- 

cem todo sábado às 2:30 da 

manhã na Gruta, Vicinal Pi- 

nhal/Jacutinga. 

O Lobisomem — O 

Cine Art Café Casarão exibiu 

o filme “Lobisomem”, foi um 

dos melhores que já assisti, e 

olha que até hoje não perdi 

nenhum filme de Lobisomem, 

esse é o melhor e indico para 

quem gosta. 

Contatos do 4º Grau — 

Vem ai Contatos do 4º Grau, 

por ser baseado em fatos re- 

ais, também é ótima opção pra 

quem gosta de OVNIS. Um 

detalhe, os extraterrestres do 

filme são de uma maldade 

nada comum, as aparições que 

eu vejo na Gruta, são do estilo 

do filme “Avatar”, são de uma. 

bondade infinita... 

10 anos do encontro 

“De Volta à Escolinha” - 

Banda Help vai animar a fes- 

ta, o tema 2010 “Vou Deixar” 

Já começa a mexer com o co- 

ração de muita gente. As dan- 

çarinas da Banda Help deixa- 

rão o pouco boguiaberto... 

Século XXI 

Passeio de Fasto — 

O 3º Passeio de Fasto vai 
«acontecer antes da Copa-do'|: 

Mundo, a- presença feminina 

já soma 80 inscrições e os 

homens 58. O Comandante 

Supremo Sr. Nene Gória, dis- 

se que não aceitara suges- 

tões para mudança do traje- 

to. Será mantido o que ele de- 

terminar. O Empresário Sr. 

Orlando Fornazeiro terá que 

se conformar e esperar a 

mudança Pinhal/Itapira para 

o próximo ano. 

Caminhada de Fé Pi- 

nhal/Santa Rita de Caldas 

— Vai acontecer mais uma 

caminhada Pinhal/Santa 

Rita-de Caldas, eu e a Lú- 

cia vamos pela primeira 

vez, tom vontade, fé, de- 

terminação e um bom tê- 

nis a gente chega lá. 

Pensamento da se- 

mana — As feridas do cora- 

ção, assim como as do cor- 

po, mesmo quando saram, 

deixam cicatrizes. Pense nis- 

so antes de ferir alguém. 

Reflexão — Não busque 

afelicidade na aparência, você 

corre o risco de não ver os obs- 

táculos vencidos e os objetivos 

atingidos juntos. Lembre-se o 

que não agrada você, pode ser 

exatamente tudo o que o outro 

precisa para ser feliz. 

Ótima semana! 

Sábado eu Volto! The 

Sombra, 
  

  

ORAÇÃO A SANTO do 
Ó Deus, que intercessão de Santo Expedito nos reco- 

u 
méritos são impotentes para alcançarmos, 
Nós Vós pedimos, Senhor, que orienteis, com Vossa graça, 

js OSSOS a, pias 5 e die, a que 
eles encontrem em Vós, seu princípio r inter- 
cessão de Santo Expedito En rage dade 
as ita 1, a bom e feliz 
im. Por Nosso Senhor Jesus Cristo. Assim sej: 

  

W.C.L.C. 
  

  

psd A SÃO BRÁS 
Ó glorioso São cê que 

perfeita saúde a um menino 

  

assim proclamar e cantar os louvores de Deus, Amem 
W.C.       

ORAÇÃO, na pitbaas SENHORA 
DESAT S NÓS 

a Maria, cheia da EE ass de Deus, durante os dias de 
na vio aceitastes com toda a humi um a vontade do Pai, 
dd nunca foi capaz de envolver-lhe com suas 

onfisões: Junto a Teu PITHO, ni a por nossas 
dificuldades e, com toda paciência, nos destes exemplo de. 
como desenrolar as Medo ao 
sempre como nossa Mã 
dt do que a neah BSB Sami ME. ME 

    

tua graça, por tua intercessão, 
de todo o mal, Senhora Nossa, 
dem. de nos unirmos a Deus para que, livres de toda confu- 
são e erros, O Louvemos em todas as coi juemos 
Nele nossos corações e Rendo Servi-lo sempre através. 
dos nossos irmãos. Ami 

A E 

W.€.L.c     

Em todo e qualquer problema 

precisamos nos voltar para Deus 

Por Jonas Adib 

dao PERUS 
Com 

Canção Ru 
Presidente da Fundação 
João Paulo 1. 

  

Existem situações em 

que é difícil dar graças: a do- 

ença e a morte de alguém 

muito querido, problemas com 

as drogas, alcoolismo ou de 
  

Fomos criados para o lou- 

vor, a adoração e a ação de 

graças. Este é o maior desejo 

do coração de Deus. Precisa- 

mos realizar aquilo que Ele nos 

pede: “Estai sempre alegres, 

orai incessantemente, dai gra- ” 

ças em todas as circunstânci- 

as, pois está é a vontade de 

Deus a vosso respeito em 

Cristo Jesus”. (1Ts 5, 16-18). 

CONTABILIDADE 

dultéri nossa família. 

Entretanto, em todo e 

qualquer problema precisamos 

nos voltar para Deus, dando 

graças, louvando e adorando 

em todas as circunstâncias. 

Quando acontece algo doloro- 

so em-nossa vida, ficamos mui- 

to sensíveis. O nosso coração 

fica apertado, caímos na triste- 

za e nos fechamos. Mas o Se- 

nhor insiste para agirmos de 

modo contrário. Em tudo, em 

todas as circunstâncias, em 

qualquer situação, aconteça o 

que acontecer, dai graças, lou- 

vai e adorai. O louvor e a ado- 

ração são o remédio para o co- 

ração. Se uma válvula do cora- 

ção se fecha, passa a irrigar 

merfbs o coração, começa a 

causar problemas, e pode levar ' 

a pessoa a sofrer um infarto. 

Em qualquer situação, 

mesmo na tristeza, no luto, di- 

ante da infidelidade, das dívi- 

das, desempregado ou doen- 

te, seja qual for a situação é 

necessário orar sem cessar. 

Novas normas contábeis, mais transparência 
e custos menores 

Por Eduardo Nasajon 

Pudemos observar, nos 

últimos 20 anos, um grande 

amadurecimento social, político 

e econômico em nosso país. 
N 

sas, novos negócios e maior 

relevância econômica. 

E dentro dessa nova re- 

alidade, as práticas contábeis 

existentes deixaram de aten- 

der às novas demandas, O 

Brasil mais global   q no: 

anos 90, frutos de políticas go- 

vernamentais acertadas e que 

tiveram continuidade nos go- 

vernos posteriores, colocaram 

o Brasil em uma posição de 

“maior destaque no mundo. 

Pode-se gostar ou não do con- 

ceito da globalização, mas o fato 

é que atualmente o país está 

Pp: 
a ter que prestar contas a 

matrizes estrangeiras. Passa- 

mos a ter que demonstrar os 

números de nossas empresas 

em um formato que possa ser 

entendido por outras nações e, 

dessa forma, conseguirmos 

atrair mais investimentos. 

Alei 11.638, sancionada 

  

  econômico das nações. 

“»" Em contraposição aTeis 

protecionistas, reserva de 

mercado e outras práticas 

condenáveis e obsoletas, o 

Brasil aboliu proibições de 

importação, diminuiu tarifas e 

abriu o seu mercado para 

compra e venda de bens, ser- 

viços e tecnologia. Como re- 

sultado dessas ações, passou 

cada vez mais a atrair capital 

internacional que, ao contrá- 

rio do passado - quando os 

recursos que chegavam eram 

meramente especulativos -, se 

transformou em novas empre- 

    

nos últi dias de 2007 e que 

vem sendo implementada ao 

Tongo dos últimos ti anos;* 

vemj as 
“melhor e á contabilidade teve 

monstrações voltadas ao ex- 

terior, entre outros benefícios. 

Em maio, acontece no 

Rio de Janeiro o maior evento 

contábil do ano, o “I Encontro 

Profissional de Negócios 

Contábeis”, que tem como 

temaa “Análise Crítica da Con- 

vergência Internacional — O 

novo perfil da contabilidade e 

do contabilista”. O momento é 

mais que oportuno, por conta da 

convergência da contabilidade 

brasileira com a internacional. 

Será uma grande chance de 

conhecer e analisar melhor os 

resultados dessas mudanças. 

O Brasil mudou para. 

  

  

demonstrações contábeis e 

inserir o Brasil em um clube 

com mais de 100 sócios que 

aderiram à IFRS (Internatio- 

nal Financial Reporting Stan- 

dards) do IASP, instituto eco- 

nômico baseado em Londres. 

O objetivo dessas novas 

medidas contábeis é dar mais 

transparência, aumentar a pro- 

dutividade, permitir uma com- 

paração das demonstrações 

financeiras, reduzir ou elimi- 

nar o custo de se preparar de- 

ARTIGO CANÇÃO NOVA 

que essa trans- 
formação. É cada vez mais | 

  

   

   
a participação no jogo global 

E é sempre bom constatar que 

algumas medidas estão con 

tribuindo para diminuir 0 inde- > 

sejável “Custo Brasil”. ; 

  

Eduardo Nasajon é* 

diretor de tecnologia da! 

Nasajon Sistemas + 

O que é impossível aos homens é 
possível para Deus! 

Por Luzia Santiago 

Quando a pi 

os sinais de Deus, afim de que 

o Seu plano de amor se con- 
cretize na h idade. Deus   

divina escolhe alguém para 
receber uma graça particular 
ou estado superior, também dá 

à pessoa escolhida todos os 
carismas necessários para o 

exercício de sua missão. 
Isso se verificou de for- 

ma especial em São José, pai 
adotivo de Jesus e verdadeiro 
esposo de Maria. Ele foi esco- 
lhido por Deus Pai para ser o 
guarda fiel i di 

deu a José o dom de assumir 
com docilidade e coragem o 

que lhe foi revelado em sonho, 
- embora ele, com medo, tives- 

se um projeto secreto de aban- 
donar Maria secretamente. 

Mas, eis que o anjo do 

Senhor lhe apareceu em sonho 

edisse: “José, filho de Davi, não 
temas receber em sua casa 

Maria, tua esposa: o que foi 
Sae do Espiri 

  

maiores tesouros: o Filho de 
Deus e de Maria. José cumpriu 
com a máxima fidelidade a sua 
missão. Graças à sua proteção 
a Maria, se realizou a entrada 
de Cristo no mundo. Como diz 
São Bernardino de Sena se te- 
mos uma dívida para com a Vir- 
gem Maria por ter, na anuncia- 

ção do anjo dada o seu sim e 
recebido a Cristo no seu ven- 
tre, assim também, depois dela, 

devemos a São José todo o nos- 
so respeito e gratidão. 

E que São José nos ensi- 
na e nos fala para os tempos de 
hoje? A sua mensagem nos diz 
que é preciso ouvir e interpretar 

g Pp Pp 
Santo. Ao despertar, José fez o 

que o Anjo do Senhor lhe pres- 
creveu. Acolheu em sua casa 
sua esposa” (MT 1,19-23). Em 

nenhum momento no Evange- 
lho nós vemos José retroceder 
na sua decisão do que lhe havia 
sido por Deus revelado. 

Por mais absurdo que 
seja para muitos, Deus conti- 
nua a agir na História. Em to- 

dos os tempos, Ele quer con- 
tar com homens e mulheres 
comuns como nós, para cola- 
borar com a Sua obra de sal- 
vação. Sempre teremos como 
referências José e Maria para 
como eles acreditarmos: “O. 

que é ER a homens 
é possível a Deu: 

Eu RO ao bom 
Deus por Sua divina providên- 
cia, e grande esforço financei- 

ro dos meus pais que pérmiti- 
ram que eu fizesse os meus ; 
estudos na Escola Patrocínio ; 
São José, em Lorena, onde + ' 

corriqueiramente eu me ajoe- + 
avé bem ali na capela de São ç 

José e rezava: “São José, a 1 
vós nosso amor! Sede nosso 
bom protetor e aumentai o 
nosso fervor”. Muito do meu * 
sim a Deus hoje, com certeza ; 
devo à intercessão de São 
José, pois eu continuo a orar: 

São José, valei-nos! 

    

Luzia Santiago é formada 

rviço Social, 
cofundadora da Comunidade 

Canção Nova, conselheira 
deliberativa da Fundação 

João Paulo II, apresentadora 

dos pr Sorrindo pra 
e O Amor vencerá, 

RR pelo Sistema * 

anção Nova de & 

Comunicação. É autorá dos 
livros Sofrer e Amar, Eu vi O 

2 senhor; Sofrer sem nunca 

deixar de amar   
  

  

 



Especial 

Empreendimentos familiares 

ainda podem dar muito certo no 

Brasil e os 31 anos da Palini & 

Alves é uma prova real disto. Em 

19 de março de 1979, Carlos 

Roberto Palini e Flávio Pereira 

Alves criaram o próprio negócio 

após deixarem uma empresa 

onde ambos trabalhavam. 

A opção foi por uma serralhe- 

ria, que começou fabricando grades, 

portões e armação de vitral, que 

funcionava em um galpão improvi- 

sado, na região central de Pinhal. 

A demanda foi aumentando e 

eles ampliaram as atividades. Pas- 

saram a produzir, inicialmente, pe- 

ças de máquinas agrícolas. A primei- 

ra máquina agrícola produzida foi 

um lavador de semente de braquiá- 

ria e, em seguida desenvolveu um 

classificador de peneira, para depois. 

introduzir, definitivamente, em sua 

pinhalnews Quol.com.br 

linha de produção, o secador de 

grãos, que até hoje é o principal 

produto da empresa. “Jamais po- 

deríamos imaginar, naquela épo- 

ca, que estávamos construindo 

uma empresa das dimensões atu- 

ais”, afirmou o diretor comercial 

Carlos Roberto Palini. 

A empresa cresceu-e, em 

1987, mudou suas instalações para 

a primeira unidade, no distrito indus- 

trial da cidade, que fica na rua Ra- 

chid Elias Sobrinho, nº. 100, bairro 

Monte Alegre. Apesar de se tornar 

uma das empresas mais importan- 

tes do setor no País, utilizando as 

tecnologias mais avançadas existen- 

tes atualmente no mercado, uma 

coisa não mudou nessas três déca- 

das de atividades. “A nossa preo- 

cupação com a qualidade continua 

a mesma. Tratamos cada máquina 

ou implementos que criamos e pro- 

equipe especializada para realizar 

projetos específicos, tanto em fazen- 

das como em usinas de processamen- 

tos. Em 1995, a Palini & Alves ini- 

ciou a exportação dos seus produ- 

tose serviços. “Atualmente, expor- 

tamos os nossos produtos para mais 

de 35 países, dos cinco continentes”, 

disse o gerente de comércio exte: 

or, Flávio Godoy Moreira. Entre es- 

ses países então: África do Sul, Ale- 

manha, Austrália, Burundi, China, 

Estados Unidos, equador, Egito. Es- 

panha, Venezuela, entre outros. 

O sucesso, nas três décadas, 

foi possível graças ao esforço, em 

conjunto, dos funcionários e empre- 

sa, que sempre tiveram o único ob- 

jetivo de satisfazer aos clientes. “O 

grande diferencial nosso é a mo- 

20 de março de 2010 | Pi 

dernização do setor fabril e o aper- 

feiçoamento dos nossos funcionári- 

os, através de cursos e treinamen- 

tos, os quais garantiram a mão-de- 

obra especializada necessária para 

tornar os nossos produtos ainda 

mais competitivos no mercado”, dis- 

se o projetista industrial, Marcelo 

Facanali Alves. 

Sustentabilidade 

Preocupada com as questões 

ambientais, a empresa antes de ini- 

ciar suas atividades no novo par- 

que fabril, em fevereiro de 2009, 

desenvolveu todo o Sistema de 

Proteção Ambiental. 

Criou um sistema próprio de 

tratamento de efluentes, prevenção 

cenças ambientais para o funciona- 

mento, além de incrementar melho- 

rias contínuas dos processos. 

  

PALINI & ALVES 
  

MÁQUINAS AGRÍCOLAS 

W W W paliniarves 

Tecnologia sem limiles 

Com. br 

| Política de Qualida 
PALINI & ALVES 

Missão da 

Desenvolver e luzir 

excelência máquinas. agrícolas para 

beneficiamento de grãos e comer- 

cializá-las, oferecendo qualidade e 

tisfação de nossos colaboradores 

em participar e crescer juntamen- 
te com a empresa. 

Visão 

Melhorar continuamente nos- 

sos produtos e serviços, para se 

rem os melhores do mercac Ê 

Valores 

Clientes E 

- Satisfazê-los é nosso principal. 

objetivo. 

Organização 5 E 

- Nossa equipe: capacitar e moti- . 

var os colaboradores da. empresa. 

- O mercado: que no: 

fei içoar E nossos produtos e: 

 



  

     

Sábado, 20 de março de 2010 | Pinhal News Regional| B 
  

  

Estilo militar: saiba como usar uma das 
tendências mais fortes da próxima estação 

tos com 

  

verdes p 

pinhalnews Quol.com.br 

  Trench coats, 

  

Entrevista com a Design de Jóias Viviane Flores 
Hoje, Joalheria Viviane 

Flores é uma das joalherias 

mais bem conceituada e 
conta com uma clientela 
muito especial e chiquérri- 
ma que aprecia uma jóia 

bem acabada. Afinal, quem 

não gosta, né?! 

Pinhal News Regional 

- Viviane, me conta como você 
começou neste mercado? 

Viviane Flores — co- 
mecei por acaso meu marido 
me deu a joalheria de 

presente,ai fui fazer cursos, é 
como sou muito curiosa comei 
reformando e criando peças 
para amigos e familiares. Hoje 
em dia já faz 3 anos que tra- 

balho com joalheria. 
PN'= Você é ates- 

ponsável pelo epsiaa das 
suas peças? 

Viviane — conto a aju- 

da das minhas clientes. 
PN - Onde você bus- 

ca idéias e inspirações 

tão bacanas? e 
Viviane - Nas via- 

  

  

                      

    
você sempre procura agradar 
a todos os gostos? 

Viviane - Eu tenho um 
estilo clássico e estou sempre 
inovando, dando um ar de 
modernidade. 

- O que:você acha 
que as pessoas deveriam mais 
valorizar numa jóia? 

Viviane - Todo o proces- 
so antes dela ficar pronta! E a 
qualidade do material utilizado. 

PN - Quais são seus jo- 

alheiros favoritos? 
- Viviane - Gosto de tudo 

que se faz de jóias no mundo! 
PN - Quais são suas pe- 

ças-chave? 
Viviane — todas, mas em 

especial as alianças pois unem 

os casais apaixonados!!! 

PN - O que não pode- 
ria faltar no jewelry box de 
uma mulher? 

gens, revistas e com as mi- 

nhas clientes 
RNis “As jóias Viviane 

“Flores seguem um estilo ou 
estética predominantes ou 

Bolsas que circulam pelas ruas de Paris 

  

INFORMÁTICA 
- Venda de Computadores novos e usados 

- Suprimentos em Geral 

| - Recarga de Tonners e cartuchos 
| - Formatação PAPELARIA 

- Assistência Técnica em Notebooks - Brinquedos 

- Instalação de redes Wireless e à cabo - Presentes 

| -Xerox 

GAS - Encadernação 

A CADA 5RE ANTES, - Plastificação de documentos 

com COMPRO A UMA 
voci CÊ GANH 

    

    
ja | Abelardo be 450. - Espirito Santo do Pinhal 

- FoneiFax: (19) 3651-3274 
o ema comp centerôterra.com.br 

  

Latex de 18 jitros à 

partir de R$ 

Grafi. lato 25 

apenas
 
pg 

Massa Corrida 18 litros 

somente
 $   

de bolsos utili 

acessórios, cotumos, botas montaria e cintos repletos de Eid, ia o visual que será febre no inverno 2010 

  

Rua Governador Pedro de Toledo, 93 
Vila Monte Negro - Espírito Santo do Pinhal 

  

dec gra 15     & 

    

rios. Entre os 

Saltos 

trabalhados e 
mais: confira 

tendências nos 
sapatos das 

passarelas 

internacionais 

Viviane - Uma jóia de 

família e depois uma peça da 

Viviane Flores! 
PN - O que você prefe- 

re: gemas coradas/coloridas, 

pérolas ou diamantes? 
Viviane — uma é para 

uma ocasião, mas podemos fi- 

zer: pérolas para o café da ma- 
nhã, gemas coloridas para o al- 
moço é diamantes para o jan- 
tar! É muito fascinante. 

PN - Qual é o perfil da 
cliente Viviane Flores? 

Viviane - Mulheres contem- 
porâneas e homens românticos. 

PN- Qual a jóia ou gema 
que você já viu ou possui que 
mais te marcou? 

Viviane — Adoro pedras 
preciosas, diamantes e algu- 
mas mexem comigo. Como 

diz o ditado “Diamonds are a 
girls best friends”. 

  

Objetos de desejo de 

toda mulher, os sapatos ga- 

nham toques de ousadia na 

temporada internacional de 

moda. Amarrações complica- 

das, saltos trabalhados, pendu- 

ricalhos mil, vale tudo para se 

destacar no visual. E aí, nem 

mesmo o clássico passa incó- 

lume, ganhando detalhes con- 

» “temporâneos. Veja na galeria 

abaixo algumas das tendênci- 

as vistas nas passarelas de 

Nova York e Milão. 
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